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錫安教會 2024年 7月 21日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 754 ——天馬座行動（489）以巴戰爭分析‧紅馬降臨（39）

影片：時事追擊：2024年 6月森林大火

自 2024年 6月下旬以來，歐洲、非洲和北美洲部份地區，

持續受熱浪侵襲，氣溫屢破歷史紀錄，助長了各地森林大火的發生和蔓延。

歐洲方面︰

巴爾幹半島和東歐的熱浪尤為強烈，每日氣溫高達攝氏 40度以上，

部份地區甚至出現夜間溫度也居高不下的情況。

7月 14日，塞爾維亞中部地區，晚間錄得攝氏 31.2度的「最低溫度」，創下該國歷史新高。

克羅地亞、波斯尼亞、羅馬尼亞和北馬其頓等周邊國家，也出現夜間高溫現象。

預計希臘的最低氣溫，也不會低於攝氏 30度。

地中海地區的海水溫度異常升高，部份地區達到攝氏 30度。預計整個 7月，

南歐和東歐的氣溫都將遠高於平均水平。

其中，希臘 6月多地氣溫已超過攝氏 40度，最高氣溫已刷新同月歷史紀錄。

6月 29日首都雅典以北的森林地區，更發生嚴重山火，受時速超過 100公里的強風助長，

火勢迅速蔓延，全國各地爆發至少 40場山火，其中 6個地區的火災情況更打破歷史紀錄。

被譽為「雅典之肺」的帕尼薩山地區，也受到山火侵襲。

希臘政府表示，今年 6月，該國共發生 1,281宗森林大火，是去年同期的 2倍多。

消防人員連日與受狂風助長的森林大火搏鬥，造成至少 1人死亡。

---------------------------
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新聞片段：

Now in Greece, 13 yacht crew members and passengers have been arrested.
在希臘，13名遊艇船員和乘客被捕，

After fireworks launched from the boat allegedly sparked a forest fire on an island near Athens.
他們被指在船上燃放煙火，引發雅典附近一個島嶼的森林大火。

Firefighters did get the blaze under control.
雖然消防員成功控制火勢，

But other parts of Greece and Turkey are now suffering from a new season of deadly fires.
但希臘其他地區和土耳其正遭受新一季的致命火災侵襲。

---------------------------

Greece is grappling with a catastrophic wave of wildfires.
希臘正努力應對災難級的野火浪潮，

Which have been sweeping across various regions, leaving a trail of destruction in their wake.
野火席捲多個地區，所到之處盡是毀壞的痕跡。

The fires, fueled by a combination of extreme heat waves and dry conditions
極端熱浪和乾燥的天氣條件共同助長了火災的發生，

have forced thousands to evacuate their homes and prompted a nationwide state of emergency.
野火已迫使數千人撤離家園，亦令全國進入緊急狀態

Residents have described scenes of chaos and despair as flames engulfed their communities, reducing
homes and forests to ashes.
居民形容災場一片混亂，充滿了絕望，因為火焰吞噬了他們的社區，將房屋和森林化為灰燼。

The Greek government has prioritized evacuations,
希臘政府已將疏散工作列為首要任務，

but the speed and intensity of the fires have posed significant challenges.
但大火的速度和強度構成重大挑戰。

Tragically, several lives have already been lost and the full extent of the damage is yet to be assessed.
不幸的是，已有數人因此喪生，而大火造成的破壞程度仍有待評估。

---------------------------

土耳其大部份地區的氣溫也超過攝氏 40度，森林和灌木叢變得極度乾燥，

導致東南部地區發生山火。火勢隨強風迅速蔓延，影響了五個村莊，造成 12人死亡，78人受傷。

沒錯！這場山火共造成 12人死亡，此外還有大量動物喪生。

---------------------------

YouTube片段：
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Eleven people were killed
11人不幸喪生，

after a huge wildfire swept through several villages in southeastern Turkey.
因一場大規模的野火肆虐土耳其東南部數個村莊，

Hundreds of animals were killed and injured in the incident.
事件造成數百隻動物傷亡。

Residents say around half their flock of about 1,000 sheep and goats perished in the blaze.
居民表示，他們原有約 1,000隻綿羊和山羊，其中約有一半在火災中喪生。

Turkey has experienced 74 wildfires so far this year
土耳其今年迄今已發生了 74次野火，

which have ravaged 12,910 hectares (31,900 acres) of land.
燒毀了 12,910公頃（31,900英畝）土地。

---------------------------

近年來，包括美國阿拉斯加州、加拿大和俄羅斯在內的北極地區，森林火災的數量增加了 7倍多。

其中，俄羅斯西伯利亞地區受災最為嚴重，

7月 6日，薩哈共和國更宣佈進入緊急狀態，大火已蔓延至約 60萬公頃土地。

自 5月初以來，該地區共發生 170宗森林火災，受損森林面積達 250萬公頃。

西伯利亞和遠東地區，如布里亞特、後貝加爾和哈巴羅夫斯克等地，也持續受到森林大火的影響。

加拿大方面︰

7月 14日，加拿大東北部爆發森林大火，火勢異常兇猛，在天氣條件的影響下迅速蔓延，

每分鐘約推進 50米，至今已燒毀超過 2.4萬英畝土地，濃煙籠罩整個天空。

由於火勢猛烈，消防直升機也難以發揮作用。當地居民被迫沿唯一可用的道路，

向東疏散超過 500公里，當局宣佈疏散紐芬蘭和拉布拉多省部份地區約 9,000名居民。

山火更導致一間健康中心暫時關閉，所有人員已安全疏散，包括 45名病情較嚴重的患者。

---------------------------

YouTube片段：

We are beginning tonight with breaking news in Newfoundland and Labrador.
今晚我們首先報導紐芬蘭和拉布拉多省的突發新聞，

About 9,000 people have been ordered to flee Labrador City.
大約 9,000人被命令撤離拉布拉多市。

As a raging wildfire draws dangerously close.
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因為一場猛烈的野火正危險地逼近，

These are the flames currently threatening the community.
目前火勢正在威脅該社區，

Local officials say that they are expecting additional resources
當地官員表示，他們正在等待新布藍茲維省，

from New Brunswick to help fight the fire.
提供額外的資源來協助撲滅火災。

Labrador City is located near the Quebec border in western Labrador.
拉布拉多市位於拉布拉多西部，靠近魁北克邊界，

Nearby residents are being told to be ready to leave at a moment's notice.
附近居民被告知要準備好隨時撤離。

And officials say that the situation is extremely volatile at the moment.
官員表示，目前情況極度不穩定。

---------------------------

美國方面：

新墨西哥州、加州等地也發生多起森林大火。

6月 17日，美國西南部新墨西哥州受高溫和強風天氣影響，發生兩場山火，

分別名為 South Fork Fire和 Salt Fire。兩場火災的控制率均為 0%，火勢尚未得到有效控制。

更令人擔憂的是，風勢增強可能將火焰進一步吹向東部和東北部。

目前，兩場森林大火的過火面積已超過 97平方公里，造成附近魯伊多索村約 1,400棟建築被燒毀，

其中一半是民宅，部份社區更被夷為平地，村內 5,000名居民被緊急疏散，

火災已造成至少 2人死亡，遺體在被燒毀的車輛上被發現。

新墨西哥州州長格里沙姆宣佈，林肯郡、奧特羅郡及梅斯卡萊羅阿帕奇部落保留地進入緊急狀態，

以便調動額外資金和資源救災。

---------------------------

新聞片段：

And right now, valley firefighters are jumping into action.
現時山谷區的消防員正迅速投入救援，

As the deadly South Fork Fire continues to burn in Ruidoso, New Mexico.
撲救新墨西哥州魯伊多索的致命「南福克大火」。

Yes, so this is just a devastating scene about three hours or so south of Albuquerque
是的，這是毀滅性的景象，災區距離阿爾伯克基南部約 3小時車程，
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now burning more than 23,000 acres.
目前火災面積已超過 23,000英畝，

We know hundreds of structures have been destroyed.
我們已知有數百棟建築物被毀。

And New Mexico State Police have now confirmed at least two people have been killed.
新墨西哥州警方證實，至少兩人罹難，

Evacuation orders are still in place.
疏散令仍然生效。

Here in the valley, the Phoenix Fire Department is heading there towards those fire lines
同時，鳳凰城消防局正趕往山谷區的火場，

to assist with rescue and recovery efforts.
協助救援和善後工作。

---------------------------

It's definitely the largest fire that I've ever worked
這絕對是我參與過最大型的火災，

the most damaged.
破壞最嚴重的。

Looking at our neighbors, our community our family, our friends
看著我們的鄰居、我們的社區，我們的家人、我們的朋友，

and looking at everything that they've worked for their entire lives just lost in a matter of seconds.
以及他們一生辛勞所換來的一切，在短短幾秒鐘內消失。

It's very devastating very devastating.
真是令人痛心，非常之痛心。

I just want to urge them to keep their faith and keep going and we're a community.
我只想呼籲他們，要有信心並向前看，我們在同一個社區。

We're going to be in this together.
我們會一起面對這一切，

We're going to be here to help them rebuild.
我們會幫助他們重建家園。

---------------------------

6月 18日，美國加州戈爾曼發生波斯特山火（Post Fire），火場面積達 60平方公里，

迫使 1,200多人從當地著名的戶外休閒區飢餓谷公園（Hungry Valley）緊急撤離。
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加州森林防火廳表示，在高溫、低濕度和強風的環境下，火勢難以控制。

出動灑水飛機嘗試阻止火勢蔓延，消防員則在外圍建立防火線。

當局已派出約 400名消防員、70輛消防車和 2輛推土機，目前已有 2棟建築物被燒毀。

---------------------------

新聞片段：

A small brush fire exploding into a wicked wildfire driven by fierce wind and dry fuel.
一場小規模的灌木林火，爆發成惡劣的野火，這是由於強風和乾燥燃料助燃。

There's fires in these hillside valleys every summer but this hits too close to home.
這些山谷每逢夏天都會發生火災，但這次卻太接近民居了，

They came up right to our driveway and then the, all the firefighters got there and then started hosing
everything down.
火勢蔓延到我家車道，消防員隨即趕到灌水撲救。

The fire started behind a Mcdonald's in Gorman.
週六，戈爾曼的一家麥當勞後方起火。

Quickly spreading to nearby vehicles and setting this auto body shop up in flames Saturday.
火勢迅速擴散至附近車輛，並將這家修車行燒毀。

By Sunday afternoon, 14,000 acres were charred
截至週日下午，14,000英畝的土地被燒焦，

and the fear, 50 mile-an-hour gusts of wind spreading the fire south to the community of Castaic
令人憂慮的是，時速 50英里的陣風，會把火勢向南蔓延到卡斯塔克社區，

or spreading to the east and jumping the 5 Freeway.
或者向東蔓延至 5號高速公路。

As of now, more than 1,100 first responders have been able to keep the fire west of the 5.
截至目前，1,100多名救援人員成功將火勢控制在 5號公路以西，

But as you can see it burned all alongside it down to Pyramid Lake.
但如你所見，火焰沿著公路一直燒到金字塔湖。

Prompting an evacuation order north of Templin Highway and Oak Flats Campground.
引發坦普林高速公路北側和橡樹坪露營地的撤離令，

This fire really gotten alignment because of the low humidity, the high temperatures, the wind really started
kicking.
這場火災確實是由於低濕度、高溫和風勢引起。

Captain Sheila Kelliher Berkoh says the wind and the direction has played a key role in gaining the upper
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hand.
隊長伯科表示，風向在火災控制中發揮了關鍵作用。

As it is growing and expanding, we are hoping that the winds keep moving in the direction they are, they
are kind blowing in a northwesterly way which is kind of pushing this fire out into the wilderness.
隨著火勢持續擴大，我們希望風能夠繼續向西北方向吹，這樣就能把火焰吹向荒野。

If it shifts, it’s going to be a little bit more toward populated area, then we will have a real fight on our
hands.
如果風向改變，吹向人口密集的地區，到時控火難度將加大。

Firefighters say they haven't had an incident this major so soon in recent years.
消防員表示，近年來他們沒有遇過如此重大的事件。

---------------------------

7月 5日，美國加州多地山火持續肆虐。門多西諾縣的一場大火造成 1人死亡，

成為今年首宗山火死亡事件；而加州北部科維洛附近的一場山火中，

亦有一位老婦在試圖滅火時不幸喪生。

在加州聖巴巴拉縣，燃起的森林大火過火面積已超過 153平方公里，成為加州今年以來，

過火面積最大的森林大火，火勢一度約有 19%得到控制，滅火工作仍在持續。

根據加州消防部門的資料，今年的熱穹效應導致加州出現極端高溫和強風天氣，

助長了山火的發生和蔓延。

今年迄今為止，加州已發生超過 3,700宗山火，燒毀約 22萬英畝土地，打破歷史紀錄，

共有 148棟建築物受損或毀壞。相比之下，去年同期燒毀面積僅 1萬多英畝，

五年平均燒毀面積也只有 3.8萬多英畝。

一些山火還導致許多居民被迫緊急疏散，例如，加州奧羅維爾的湯普森山火（Thompson fire），
燒毀了 3,789英畝土地，數千名居民被迫撤離，部份地區已宣佈進入緊急狀態。

7月 13日，位於加州中部的聖路易斯奧比斯波縣，爆發「颶風山火」（Hurricane Fire）。
不到 24小時，已燒毀 2萬英畝土地，成為加州目前燒毀面積第二大的山火。

受此影響，克恩縣消防局已發佈疏散警告。同時，該縣還有 4場山火正在燃燒，

其中，牧場山火（Rancho Fire）在不到 24小時內燒毀了近 1萬英畝土地。

美國國家氣象局警告，加州克恩縣地區的火險等級升高，

持續的熱浪加劇了樹木等易燃物的乾燥程度，更容易助長火勢。

截至 14日下午，兩場山火控制率均為 10%，

此外，南加州的洛杉磯縣、河濱縣和聖貝納迪諾縣也發生了山火。

無疑，自今年 5月以來，全球破紀錄的高溫天氣，引發世界各地多種極端自然災害，
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如乾旱、冰雹、暴雨、洪水、颶風和破紀錄的森林大火，

為 2024年深深烙印了「災難處處」的審判！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師分享了父親節號外信息「Father’s Day」。

其實，天父與主耶穌的關係，就是「父與子」的秘密。

主耶穌於人生中，不是以自己的利益作選擇，

而是遵行天父的旨意，這就是我們如何成為「子」的態度。

至於成為「父」的部份，就是聖經提到，兒女是耶和華所賜的產業，

父親就是產業的耕耘者和管家，是射出箭的勇士。

作為父親，就是人生成長的第二部份。
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父親要以兒子身上的恩膏，去帶領他們，恩膏就是風的流向，

留意風，才會確保他們可以命中紅心。

方法，就是以恩膏去辨別他們的優勢，神的產業適合種植甚麼，其實已經被命定了。

我們要辨別，並且協助他們解謎，解謎多少，他們接受多少，就會擁有多少恩膏。

就如熾焮也是不斷解謎，在他強項當中成長，很多歌曲，也是Walking Oracle。

又例如，現時高達模型嗜好組，以燈效為優勢，也是射中紅心，

因為，他們的恩膏就如約瑟般，是能夠肩擔宰相工作的恩膏。

對於錫安而言，上一代已經完成了一代的使命，

遵行了神給予上一代的守則，誕生出屬於自己的品格，並且受膏。

現時，已經到了下一代小獅子的時間，對於下一代而言，神給予了另一套守則，
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為要鍛鍊小獅子，在自由意志中，誕生另一些不存在的品格。

正如神的靈讓童女馬利亞懷孕，原因是品格可以換作 DNA。

當新婦有著優美品格，就可以為主耶穌誕生下一代的基督徒。

歷史上，有三個婦人，第一個是許配給神的以色列；第二個是新約教會，包括天主教及巴蘭。

但兩個婦人，都因著性格被玷污，未能有著完整的 DNA。
所以，婦人與她們的兒女，都不能被提，要於曠野中，被磨練 1,260日。

校對主日回顧時，日華牧師進一步分析，

究竟，婦人的兒女，於這次屬靈補考中被磨練 1,260日，目的是甚麼呢？

以下，是日華牧師於 2024年 7月 19日的錄音補充。

---------------------------

日華牧師：

很多人該感到好奇，就是婦人和其他兒女在曠野磨練些甚麼？

即他們在甚麼方面不及格？又會怎樣進行補考？

當我們理解這補考，就能確保⋯⋯即，如果我們真的懂得這樣做，便能確保我們不需要補考。

大家亦知道，這就如老師要求學生讀書，

若有好好溫習，便不用補考，考第一次試就已經可以了。

但你必須知道第一次考試的範圍，以及應該如何預備。

而最好的個案，就是我今天所說的，即有關 AOE策略遊戲及玩電子遊戲時，計算金幣的方式。

其實從我們主觀鏡的視點，我們只看見很多人以「偷呃拐騙」的方法獲得成功，

又或有些人以奸詐的方式，得到他們自己想要的東西，
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還有些人用自己的方法，替自己謀求好處。

所以我們肉眼上，看見他們得分，肉眼看見他們摧毀了某些人與事，

但我們卻永遠看不見真正的屬靈金幣，那些人的金幣數量正在下跌，而其他人則在上升。

正因如此，我們永遠不知道如何應考這場考試。

婦人和其他兒女之所以不及格，正因他們以主觀鏡看事。

但問題是，我提及的金幣，為何就像 AOE那樣呢？

原來，我們真正的人生，的確存在著這些金幣，可以提升數量，問題是，我們無法看見。

亦因我們看不見，聖經便要我們運用信心，你用信心，是可以看見的。

就如我們玩 AOE時，有些人很擅長這個遊戲，因他已熟悉這些數值，便能運用心算，

大致知道何時升城，或甚麼時候該做甚麼事，甚麼時候可以把肉馬升級至騎士。

他知道該怎樣做，是因為習慣了按那方向做。

他能習慣該方向，因為他了解，從熟悉金幣、銀幣，或木、鐵、石資源的數量提升，

他已熟悉了，他知道箇中的規則。

當他玩遊戲時，就會透過心算，按著規則，去進行不同的階段。

這就是我之前教導策略家玩 AOE的原因。

因為我們習慣及熟知該遊戲規則，我們確定該規則是真確的話，

便會運用心算來玩 AOE，因為到遊戲後期，你真的無法兼顧那麼多的事情。

這裡在打仗，那裡也在進攻，你在這邊廂對付敵人的時候，又要盡量省些錢，以便趕快升城，

諸如此類的事情，你無法逐樣事情盯著看。

你慢慢把規則寫在心版上，然後假設自己在某些時候該做甚麼事，

增加甚麼資源，減少甚麼支出，讓你成功升城。升城後，就足以應付今次的局勢。

那是在你的內心中，因著你熟悉了規則，才會作出的心算。

所以，神要我們接受信仰時，首先要擁有信心。

擁有信心時，當你看見神的律例典章，你便開始進行心算，而若果你能運用這心算，

就像大衛晚年的時候，說他從未看見一個義人，他和他的後裔會乞討為生。
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他是指自己親眼看見這些事，但他是想告訴你，

世界上存在這樣的定例，且是由神所定下、安排的。

原來，神要我們首先運用信心的原因，神的話語會考驗我們的信心，

因為若你真的相信，你所看見的每一節經文，會永遠視之為⋯⋯
就像 AOE的某一點，你捕捉了箇中的規則，且當作自己捕捉得到。

但有些人卻不相信，甚至忘掉，或根本不會去看。

即使他看了，也不會為此改變自己的生命、處事方法，又或他的計算。

但我發現，當我看見之後，我絕對會相信，並且百分之百去相信的時候，我越來越看得多。

我慢慢就像掌握了 AOE般，我內裡有著金幣和資源的升值運算。

達到某個階段時，我知道自己在這個時候，已具備資格祈求這些東西。

還有我達到這個時候，這類恩膏能轉換至另一類的恩膏。

其實這是我在數十年間所做的，要是你問我怎樣做到，

當然要具備敏銳，但敏銳不過是用於轉捩點的那一刻，但在這之前和之後的人生，

我向來也是百分之百相信神的律例典章，我百分之百絶對相信神的獎與賞，

也百分之百知道和相信祂的獎與賞中，逐漸能夠理解箇中的累積。

舉一簡單的例子，很多人真的以為⋯⋯至少按我所知，佔 99%的基要教會也這樣認為，

就是，你祈求神讓你平安，你就能得著平安，你祈求神祝福你，你就得著祝福。

你想想，這多麼白痴，難道他們真的認為，只是光說就能得著？

你只要看看，他們整間教會都在祈求神：「我們有復興。」

那他們是否得著復興了？有多少教會能得著？



20240721 www.ziondaily.com

13

一間都沒有，直至教會消失都沒有經歷復興。

他們真的以為，單單祈求神就足夠了嗎？

請聽我的經歷，當我祈求神的祝福，禱告之後，那你知道下一步是甚麼嗎？

下一步就是神讓我有機會去祝福他人。

如果我不祝福他人，又怎麼有資格祈求神的祝福？

神真的垂聽你的禱告，你知道祂下一步會賜予你甚麼嗎？

祂賜給你祝福他人的機會，又或祝福一隻貓或狗也好。

只有當你祝福他人，才有資格祈求祝福。

意即當你祈求祝福或平安後，你祈求平安，那你有沒有使其他人平安？

神會教導那些無知的人，使別人也能平安。

如果某些人對於神的聖經有更深的認識時，祂會直接啟發你，如何使人平安，明白嗎？

原來每次我們祈求一件事時，神就會教導我們如何在那件事上撒種和耕耘。

舉例來說，很多人羨慕我，說：「日華牧師擁有這麼多精力，可以處理這麼多事情，

又如此健康。」，因為我在照顧別人的健康。

如果我不撒種，又怎會有資格去祈求這個祝福呢？

然而，許多白痴的基要教會信徒，一生中祈求多少東西？

他們真的沒有停下來過，總是在祈求這個，祈求那個。

但他們憑甚麼去祈求？以為只憑「求」就能得到。

主耶穌亦說，「天國比喻」就是一把萬能鑰匙（Master Key），
你跟天國有互動（interact），指的就是撒種。

當你祈求之後，神就會給你機會去撒種，但那些人卻不會如此行。



20240721 www.ziondaily.com

14

聖經提到，許多人會扼殺自己憐憫的心。

他們祈求神饒恕，卻不會饒恕別人。聖經中提到的惡僕就是這樣。

主耶穌指出，這等人正出現了這些問題。

換句話說，當你祈求救贖，甚至祈求救恩，我們禱告，我們一定會得著救恩。

但如果是這樣的話，為何保羅會說：「免得我傳福音給別人，自己反被棄絶？」

為何他要這樣說？因為當你祈求和接受這救恩，你就已經欠下救恩的債，

你必須去撒種，將福音傳遞給他人，這樣才能得到豐富的救恩和福音，明白嗎？

這就是律例典章，但起始點是信心，因為你是無法看見的，完全看不見。

你只能夠憑信心去相信該經文，然後堅持相信。

你漸漸就像玩 AOE策略遊戲般，下意識就會建立起某些東西，

明白這些累積和建基，即，當知道配搭點，這個配搭那個，那個又配搭另一個，

我便會合格，可以獲取某些東西，並且我會受膏，我會被神帶領。

當你求神帶領你的時候，的確每個人都會求神帶領，

但你有沒有帶領過別人？你有沒有盡心地帶領過別人？

如果沒有，你哪有資格在天國那裡得到這些東西？

所以，事奉其實是讓我們有一個合理的規格，去撒出這麼多的種子。

在事奉中，你會不會帶領人？會不會祝福人？

會不會使人平安？會不會為人解惑？會不會增加別人的明白？

所以，你們會覺得日華擁有無窮無盡的啟示和智慧，

因為當我開始這間教會，去求這件事的時候，我就知道，按照聖經，

如果我要得著無盡的啟示，就要無盡地將所有啟示講出來，分享出去，

還要讓別人明白才行！不然，即使我得著啟示，但我會不會明白呢？
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你求明白，但你有沒有使人明白呢？連現實、肉身世界都有「教學相長」這說法，

即當你教人的時候，就會明白自己曾經學過的東西。

那麼屬靈世界為甚麼不這樣？屬靈世界根本一直如此！

但問題是，若你現在以這角度看，就會發現普遍基督教界的貪念有多嚴重！

你以為神沒有在他們求平安的時候，給他們機會去撒種，使人平安嗎？

你以為他們求富足的時候，神沒有給他們機會去憐憫、施捨和慷慨嗎？

神有給他們機會，但他們做不做？不做！

因為他們只是求，但卻沒有撒種，所以他們就變成妄求！

當一個農夫沒有種植，但卻求收成，你說這是不是妄求？天國裡就充斥著一群妄求的人。

所以其實錫安沒有妄求的原因，的確，外界雖不接受我們，

但他們卻不能否定，自我們開始教會後的每一天，直到現在，都一直在撒種。

而我們所擁有的，卻是他們連做夢都沒資格得到的。
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或許他們用偷呃拐騙（偷蒙拐騙）的手段，可以得到我們所擁有的一丁點，

能夠在世界中搶到一丁點類似我們的東西，但他們永遠不會得到我們由神所賜，

源源不絕的恩膏、富足、帶領、神蹟、智慧、啟示和明白，他們做夢都別想得到！

現在你就明白為甚麼。

因此我提及，你要看到這個金幣的累積，要看到使金幣增加的規則，明白嗎？

就如我教導熾焮，關於創作詩歌的恩膏，我會教他一個程序，他一定要跟著做，要懂得貢獻。

如此，他的恩膏自然就會增多，根本不用特意去練習等等。發生在他身邊的事，

自然就導致他去付出、執行和鍛鍊，而他的恩膏就會不斷地提升。

但外間卻是絞盡腦汁都做不到，為甚麼？因為你們已採納了錫安的做事方式，

會帶著那種心念去做每一件事，如此，你們自然就會倍增。
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當你們理解了這一點，就會知道婦人和其他兒女失敗的原因。

那有甚麼方法能讓他們翻身呢？

就是把他們扔進一個非常缺乏的時代，讓他們看到自己錯在哪裡。

唯有他們看到自已錯在哪裡，並身處缺乏的時代，他們才能夠翻身。

為甚麼？因為當中有太多的需要，讓他們可以撒種。

以前他們只專注著自己的生活、手段，不斷地妄求這個、妄求那個，到最後卻是連被提都求不到！

所以，我們要怎樣使自己能夠被提？就是要撒種，使別人一定能夠被提，

要盡所能地將真理告訴他們，如此就能保障自己，明白嗎？

在聖經裡，保羅也說過：「恐怕我傳福音給別人，自己反被棄絕了。」

他為甚麼會這樣說？因為他是用這點來帶出「福音的債」，沒錯，是有福音的債的。

如果你以福音的債去理解，便明白以色列為甚麼死而又死。

因為，當他們得到了神賜下的舊約，神甚至連救主也賜給了他們，但他們卻欠了神福音的債！

神要求他們將從神得到的一切，如亞伯拉罕一樣傳揚給他的後裔，並一直傳揚出去，

但他們卻將之抱緊，完全不把它放出去。

所以神曾提及，關於舊約的這位婦人，她雖許配了給神，但卻有兩個問題。

在她變成淫婦之前，你知道她的第一個問題是甚麼？按聖經所說，是不育！

她欠了福音的債，沒讓人得到福音，卻安享自己福音的債，最後她是否敗壞了？是的。

所以，如果你看聖經的記載，這婦人先是不育，接著才變成淫婦，明白嗎？
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其實現在，有很多人在信仰中，都是這麼一塌糊塗，

所以我在這裡特別提到婦人和其他兒女，或許你會感到奇怪，他們到時候要做甚麼呢？

為甚麼他們要在困境、困苦當中？為的就是讓他們將自己缺乏的，都與人分享。

就如那個在饑荒中的婦人，與先知分享她的餅和油一樣。

如此，神給她的供應就不會停。當她再求神賜她飽足，就不是妄求了。

然而，所有在饑荒中的其他人，卻都是妄求。

因為他們想求，但當神賜他們撒種的機會時，他們卻因自私，而不去撒種。

謹記，你去「賺」和去「求」是不同的。

你去「賺」，是你在肉身上希望得到，那你便有機會得到，是「賺」。

可是，當你去「求」，要謹記，你已是在屬靈裡溝通、打交道，但你卻沒想過如何在屬靈裡交換？
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若你有所求，就應該想想該怎麼付出，對不？你一定要以屬靈的概念來思考。

你去求的時候，就應想著屬靈金幣，而不是再著重於肉眼所看到的東西。

因此，我說的是，AOE至少是開了我們上一代的竅，讓他們理解這種心算。

你相信了這事，到後來你可能只需看一下，就已能透過心算知道，然後憑著信去做。

這就是藉著 AOE培養出來的，讓你有這種意識、感覺和操作。

當你將之套用在聖經上，你對聖經也同樣確信。

當然，你對聖經的確信肯定多過 AOE，對不？

然後你用經驗之談，知道你這樣做就會得到這樣的回報。

當你這樣做了很多年，就好像你在玩 AOE，你會逐漸地，用屬靈眼睛看到你的金幣增多，

而別人的金幣減少，但這些是無法解釋的。

因為，若有人從一開始就不相信這套，那麼，他就永遠看不到。他永遠都只會視而不見。

反之，我雖然肉眼看不見，但屬靈裡卻能看到，因為我有這個信心，

並一步步確立，將這個價值，加在所有屬靈的操作和待人接物中。

甚至不只手在做，連心裡都是想著，寧願損害自己的利益也要祝福別人。

當你用這種方式，在你的腦海裡會自動換算，知道你的金幣在增加，他的卻在減少。

當你用這個方式去看一生，慢慢達到我那樣的階段，你就好像突然知道了那些操作。

你以為我是真的聽到有聲音告訴我，美國、中國和香港會怎樣、怎樣嗎？不是的。

其實是因為我看到他們之前與之後的歷史，再看到他們內心世界的民風走向，

便能得知他們的金幣情況。這是能計算出來的。

當你能計算個人的，自然就能計算整體的。

你會知道那個國家完了、這個城市完了、這些宗派也完了，如此而已。

即當別人看她的前文後理時，也不知道她的將來會怎樣。

但當我看的時候，我以撒種的視點來看她的一生，便知道她的將來會怎樣。

所以我每次都準確，但卻解釋不了。

因為很多時候，當別人提問時，我便立刻在腦海中計算，

然後就可以告訴他，這事會有這樣的走向。

為甚麼呢？因為我會用這個人的資料、這個問題的資料，在腦海裡計算他的金幣。

但若我不說，很多人真的無法計算。

因為他們沒有像我一般，自信主，就已經用這個方式來計算我的一生。
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即從我是平信徒，到我做了牧師，在我幫人的時候，無論看個人、教會，

甚至現在看世界，我都在經歷這個計算，然後神就可以在過程中跟我討論。

裡面可能會有一些糾正，但這麼多年來，我都是準確的。

在屬靈裡有一種肉眼看不見的計算法，是待你死了以後才會知道的計算法。

但在你死之前，若你相信聖經的話，你慢慢會建立這一套計算體系。

你對個人、教會、很多人的將來、城市，甚至國家，你都會知道。就是這一種計算法。

當然它是很複雜的。所以，若你不學習 AOE，根本連根基都沒有。

但在你學了 AOE之後，你憑著認知和對規則的認識下，你知道是有某種心算的。

原來當我們晝夜思想神的話時，現在你知道為何要晝夜思想神的話了，

原來當我們思想並相信，還要是甚麼程度的「信」呢？ 是絕對的相信！

那你便會組合一個信念，你有否按著這信念，行事為人與福音相稱？
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如此，當你一直走，便會發現別人看不到的東西。

你看到有些事情應驗，有些事情為你發生，為甚麼？

在信念當中，且按著信念行事，就如玩 AOE，你看到成果和自己的反應，以及應有的反應，

關於將來的事情，你知道現在要怎麼做。

但若要求一個不信人的看著事情發生，他能否看到任何東西？他看不見！

他不明瞭為何你如此思考，不明白為何你要如此迂迴曲折，說這些東西、做這些東西。

原因，當中不僅牽涉我們這個心算，更是由於這個心算，我們會調整人生的先後次序。

換句話說，基本上，大部份人在人生當中，一定會將自己擁有的利益，九成都套用在自己身上。

基本上，無論他的前途、婚姻或者愛屋及烏，九成的資源都會投資在自己身上。

但一個愛神的人，投資在自己身上的資源只會越來越少，無論是時間還是其他資源。

所以，你會留意，兩者皆很影響我們的人生。

但問題是，若你曾經玩過遊戲便會知道，你以前不認識這個遊戲，

若你認識這個遊戲，你想打好這場遊戲，就一定要這樣。

你要知道它是不變，它所定的遊戲規則是永遠不變的，除非你入侵（hack）了它，

否則，若想玩得好的話，你一定要遵行遊戲規則。

聖經一早已經提及這些規則，那些人向神妄求的時候，難道他們不知道有那些經文存在？

他們知道的，只是，他沒有將這些規則連繫在「妄求」上。
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「聖經要求我祈求，我便向神祈求吧」，

卻不知道向神祈求後，神會帶領你，將你所祈求的東西先放出去。

你若求富足，那你先在飢荒中撒種；

你若求平安，那你先要使身邊的人、家人、所愛的人，甚至朋友平安；

你若求祝福，那你盡自己所能先祝福他們；

你若祈求對神話語擁有明白，基本上，若你希望明白神的話語和啟示，

你在屬靈裡，起碼要成為一個教師才行。

不然，這個只屬於妄求，因為你沒有付出。神只是做甚麼呢？你知道嗎？

按著加拉太書、哥林多前後書所說，祂只是賜種子給你。

若你向神祈求一噸米，基本上，神只需給予你十顆米便可以了。
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或者你認為，只是那麼少？但原來神會 30倍、60倍、100倍，甚至十萬倍祝福你，

因此，十顆種子就足矣。

但十顆種子，並非以噸計，所以，那些人感覺與神失聯一樣。

因為他們一直都在妄求，其實神只是賜種子給你，聖經有沒有如此記載？

聖經有明明記載，神只是賜種子給你，但祂給了你恩典 ——使你和天國有一場交易。

當你撒出種子，而那些種子並非自己享用，若農夫吃光自己的種子，便沒有下一造收成。

那些種子不是預備給自己享用，所以，那些人自己種自己享用，就會覺得不足夠；

相反，如果是自己耕種，甚至會有盈餘！

為何？對於農夫來說，你要先撒出手上的種子，但也要量力而為才行。

不是白白給你這麼多，更要付上代價。

所以，我們應該要有這樣的視點看待信仰。

這其實是一個根基，那你便看通所有東西，你在人生當中，便知道如何自處了。

婦人和其他兒女上了當，你便明白她之前錯在哪裡；小孩子做得正確的原因在哪裡。

他能夠承繼和擁有這麼多東西，你以為他白白得來嗎？不是的！

他本來在出生前，已經撒出所有種子，使他能夠得到。為何？

因為小孩子能夠承繼寶座，對嗎？

小孩子可以承繼寶座，這豈不就如主耶穌承繼萬有那樣？

那主耶穌基督升天之前做了甚麼？正是做了那些事情，使祂能夠承繼萬有。

那小孩子為何能夠承繼寶座？這就是他出生之前做了甚麼。

聖經當然沒有寫，但我認識聖經，一看便知道其行事，

就像我們這樣做這些事情，就是如此簡單！
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但婦人和其他兒女仍在玩遊戲，天天向神妄求。

直到最後，遺留在曠野中，在眾多饑荒和缺乏中，不再是自生自滅，不是的！

而是救助身邊有需要的人。

因此，當我們被提的時候，為何全世界處於缺乏的光景？

因為，屆時全世界的人都有機會撒種，人們在富足的時候，肯理睬才怪！

當富有時，只會沉迷於娛樂、花天酒地。

故此，聖經記載到末世的時候，這些事情都被制止，推磨的聲音、琴瑟、簫聲皆消失了，

新郎和新婦的聲音也會消失，全部皆會消失，充滿缺乏。

如此，婦人和其他兒女便會成長，有多少種子便撒出多少種子，繼續如此作吧！

由是，在那過程中，他便可以賺回自己理應可以賺到的獎賞，

並且自我反省，為何這個小孩子可以被提？

這個小孩子，肯定是婦人和其他兒女看不起的那個，然而，他卻能被提，

那麼，便翻看之前的教導，繼而把這個最基本的概念分享出來。

由是，藉此連繫昨天與今天「栽在溪水旁」所分享的內容，

箇中提及那個 18歲的女孩子，到底她的為人如何，

根本不是在乎我們肉眼所見，被疾病摧毀了。

然而，她怎樣面對 18年的人生才是最重要。

或許她在臨死之前，她在病床上決志信主。

如果這些人在過程當中，不會選擇不饒恕，並且她會盡所能饒恕所遇到的事情。

在其內心當中，好像精金般的內心，若她在病床上信主，

下一刻，把本來真正的她，轉換成屬靈的她。
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她擁有的精金，可能多於現在全世界 99%的牧師！

因為她受的苦比他們多，明白嗎？然而，她卻懂得面對。

所以，在人生當中，如果我們著眼於那些得失，永遠都覺得她很悲慘、吃虧；

我們常常都會覺得吃虧，沒有她本應擁有的東西。

但問題是，在我們看不到的情況之下，

她擁有的金幣，對比那些自稱一生事奉神的牧師還要多！

因為，最重要的是心，一生的果效由心發出，

但心裡面這些果效，直至你離世的時候，會轉換成復活身體。

所以，當離世的時候，有些人在病床上臨死時才信主，這可分為兩批人。

有一批，在他當刻信主後，上天堂得到的獎賞多於很多牧師；

然而，有一些人，他信主等同於沒有信主，甚麼獎賞也沒有，他的信仰皆不作準。

因為在神而言，祂真正看重的是內心。

有些人故意等到臨死前才信主，對於那些人，你能夠想像，難道以為你能瞞過神？

但有些人則不是這樣，有些真的是人生受害者，但在過程當中，他有精金般的心田。

一旦他信了主，當然，一些不像主耶穌的性格會全被篩走，

但像神的那些性格，會即時轉換到屬靈層面。

因為，我們脫去舊人，是指不像主耶穌的舊人，我們穿上新人，是指像主耶穌的新人。
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如果那個人在信主之前，皆用主耶穌的方式過其一生，

沒有神的話、沒有各樣東西，只是來自他內心的善良，

他臨死信主時，在天上擁有的東西，絕對多於世上絕大部份的所謂牧師所擁有的東西！

這就是我們應該要理解的，因為，這正是錫安用了數十年去證明。

你試想一下，我們有否巴結甚麼人？我們倚靠過甚麼勢力、力量使我們成功？

有甚麼團體曾經救助我們？全部皆因我們和神的關係而已！

我們所擁有的東西，根本不是其他教會、牧師賜予或授予我們；

但其他教會所擁有的，是靠甚麼？就是靠賺取回來的！

我們倚靠的是祈求回來，但我們不是妄求。

因為他們妄求，所以他們求不到，由是，他們便以「賺」的方式賺取回來。
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所以，當你以 AOE的玩法看那間教會，你就會知道那間教會報廢了，明白嗎？

因為，你計算得到，你以心算可以知道，究竟她為甚麼會這樣？

但問題是，由始至終，皆在你的心算裡面，

已經將很多的律例典章，鎖死在你內心當中，你便用這樣的眼光去看這個世界。

就如你玩 AOE，你鎖死了當中某些定例、某些定律，

你一定要依循，才會知道如何能如魚得水地打好這個遊戲。

所以，AOE也有它的 word、它的定例，讓你見識得到。

但信仰呢？哪種信仰才是真的呢？當然是我們所說的聖經，才是真的。

所以，我當時藉著 AOE幫助策略家們去理解，看事情一定要如此全面，真的要如此全面！

因為，AOE已經架構了一個遊戲，讓你看到，

原來架構一個遊戲，要有如此完整的定例，才是公平且好玩，並能分出成與敗。

那麼，世界呢？世界難道沒有一個完整的定例嗎？

它有，只是你不知道而已，又或許你知道，但卻不相信。那麼，你的信仰怎麼會好呢？

但很多時候，我發現我身邊的人會感到奇怪，為何我做得到，以及為何我如此重視神的律例典章。

試問，你不重視神的律例典章，你以為大意就可以嗎？當然不可以！

所以，於數十年前，我已經時常說，若你從 19樓跳下來，

你以為你能夠抗衡地心引力的定律嗎？你不行的，對嗎？

為何我經常強調這點呢？因為，神的定律一直存在於信仰中，

可是，人們不但不相信，還不累積，當他們不累積時，許多經文都要靠我分享才會明白。

譬如，對於「妄求」及「求就必得著」，大家都知道這些經文，

但是，每個人看的時候，都不知道當中遺漏了甚麼。

若你知道，這段經文的前提在於，聖經的其他律例，都不可以摧毀的話，

那麼，你一定知道，在祈求之後，神一定會給你機會去撒種。

否則，你哪有資格得到你所求的東西，對嗎？
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所以，神一定會給你幾顆粒種子，讓你去撒種。

那幾顆種子，不是用在你自己身上，而是用在別人身上。

譬如，你求神賜予你有自豪之處，能榮耀神。

換句話說，你現在是謙卑的，感到自己卑微、羞恥，

但問題是，可能你會遇到一些人，他比你更感到羞恥，

而你也真的擁有你的自豪之處，你就可以跟他分享、安慰他。

換句話說，在這過程當中，對於我們祈求的每一樣東西，

要立刻反向思考，自己有否在所求的事上，先懂得撒種。

若你不懂得撒種，你祈求甚麼呢？

這如同一位農夫，已明講是一位農夫，他祈求得到西瓜，

但他從來不肯學習如何種植西瓜、不肯學習如何照顧西瓜，那麼，他哪有資格求呢？
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其實，這就是為何我們要懂得，在該方面有明白，在該方面得到種子，

然後，我們就要在該方面努力耕耘，錯了便改正，

如此，你對神的話，會有更多的認識。

在整個過程中，你知道自己做了一件甚麼事嗎？

譬如，你祈求平安，你先付出平安；你祈求幸福，你先付出幸福；

你祈求祝福，你先付出祝福；你祈求醫治，你先付出醫治；

在這過程當中，你從「祈求」，直到「得著」，你的性格便改變了，對嗎？從始至終都是如此。

但人們一向所想的，就是利益，我祈求，便要得著這些，我要有利益；

我祈求，便要得著這些，我要有利益。

那麼，這些人跟神是真的「唔啱牙」（合不來），完全不知道神在說甚麼，對嗎？

神一定不會理睬這些人。

他們最後都會放棄，藉著「求」而得著的方式，因為他們是想藉著「賺」的方式而得著，

很多人也是如此，婦人就是這樣度過其一生。

所以，這就是為何他們在 1,260日，會有困苦、缺乏，

不只身邊的人面臨缺乏，連他們自己也是如此。

那麼，他們是否願意在自己也缺乏時，饑荒撒種呢？如果他們願意的話，內心就會改變。

因為，這已經跟他們以前做的事情相反，而他們的榜樣，就是來自這個小孩子。

也許你們沒有留意到一件事，其實，回看 Smith Wigglesworth的一生，

當中最讓我反省的一點，也印證了我剛才提及的律例典章。

Smith Wigglesworth在能夠醫治這麼多病人之前，他從事甚麼工作呢？他是一位修水管工人。

但是，他每星期都做甚麼呢？他自己出錢出力，帶病人去醫治聚會。
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其實，當我看到這些，便留意到且明白，原來就是這麼簡單。

總之，你希望所求的、所得到的東西十分強勁，

就算你沒有求，當你這樣做，最終都會得到，原因在於撒了種。

---------------------------

以下，繼續主日回顧內容。

唯獨婦人最後誕下的小孩，卻在出生前，成功讓自己擁有完整的 DNA品格，

一出生就有著完整的信仰，可以被提，並且成為新婦。

就如上幾代，我們知道要為病人祈禱，可是，現時西醫已經為人注射大量疫苗，

因此，於這一代，單單為病人祈禱的守則，並不足夠。還需要加上健康信息的守則。

所以，於這世代，假如擁有神的品格，就會分享錫安的信息，讓人避開禍患。

這就是不同世代，有著不同的守則和品格，

就如小獅子，也有屬於他們這一代的挑戰，就是把大獅子的事跡，變成紀念碑。

現時，神更是以Walking Oracle去證明，

現在的錫安，就是聖經 in making（製作中）的時間。

這才是錫安「紀念碑」的真正意思。

神讓我們知道的原因，是因為我們已經合格，

就算讓我們知道，我們是聖經的製造者，也不會令我們跌倒。

現時，我們必須攻克 AI，去接收神賜給錫安的應許之地。

因為 AI能夠幫助我們一手包辦，處理錫安留下來的所有信息。

舊約及新約之後，最後一個約，就是羔羊的婚約。
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因為，唯有新婦可以妝飾整齊，有資格許配給主耶穌。

並且，我們要於被提前，完成所有我們應該做的事情。

當我們被提後，所有人的信仰皆出於我們。

我們所留下的信息，就是第一手啟示。

所以，現時就是聖經 in making的時間。

神讓我們於父親節認知這件事，為的，是讓我們有著這份幸福、榮耀的感覺。

使我們可以全心全意地參與。

今星期，日華牧師將會繼續分享「Father’s Day」號外篇。

主日部份：父親節號外信息（5）

西緬策略家：

日華牧師，這次父親節感言中分享了一點，聖靈的流動就像風一樣，

就像主耶穌和尼哥底母論道時，談及重生，主耶穌說風隨己意吹，

但當我們聽到它的響聲，就知道風已經存在了。

當牧師說到這裡時，非常特別，因為牧師的名字就是Wind，即風。

除了代表著地的四風，現在我們亦看到很多共同信息，

印證著牧師你的一生，尤其是你的性格，讓我們更加明白，

原來，在我們的人生裡，真的要學習牧師的性格，跟隨聖靈的帶領。

這次父親節，不僅目睹模型小組的小獅子，能夠製作出一台如此精湛的模型，

同時亦從旁見證著，這兩年他們跟牧師相處時，真的觀察到牧師的處事和為人。

第一年，他們就見識到牧師訂購模型時的那種知慳識儉，貨比三家，做很多的研究（research）。
從中小獅子就看到，原來牧師做一件事，是會這樣做的。

他們便嘗試欣賞牧師這種做事方式，然後效法。

所以，於他們為裝修購買各種器材時，亦能看見，他們在效法牧師這種知慳識儉的性格。

當牧師跟大家分享製作模型的一些心得或體會的時候，

他們會見到牧師能這樣變通，解決一些難題。

正如在這次製作騎士工坊吉翁號的過程中，見到他們需要用上很多從牧師身上學到的性格，

包括體諒、包容，以及如何跟其他部門有效溝通。

這些全部都並非他們本身原有的性格，但卻因為跟牧師相處後，欣賞牧師這些性格然後效法，

以致在開始製作的時候，就已經發覺，他們真的被神恩膏，最終完成一件這樣的作品。

這就讓我明白，如牧師所言，原來是品格使然，讓恩膏吸引聖靈帶領他們與牧師同步，

因為很多時候牧師說了，可能是一年前已經說了可以這樣製作，當他們慢慢沉澱、消化，
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便見到神不斷增加他們很多的 understanding（明白）和智慧。

於是次作品中，見到他們突破了很多瓶頸，真的能夠製作出這一個連弟兄姊妹都讚嘆的作品，

短短數月，小獅子就完成了這個騎士工坊吉翁號！

請問牧師，這是否意味著，在這個時空裡，神想我們整間教會，

以牧師為榜樣，學習你的性格，以致我們能夠一生都被神恩膏呢？

日華牧師：

分享這一點之前，我們先要理解，為何神明知信仰一定會誕生問題，

但是，祂永遠都不會「畫公仔畫出腸」（解釋得一清二楚）。

因為當「畫公仔畫出腸」之後，你都沒有事要做了，那豈不就枉費了一生？

所以，神永遠都會給你一些有趣的課題。

信仰就是，綜觀全世界，不管甚麼宗派、宗教的信仰，

信仰根本最適合用來做甚麼？你知道嗎？

就是用來做門面，信仰一直都是最適合用作做門面。

換言之，信仰就變為全世界宗教的 temptation（試探），就是做門面。

我也曾信奉道教，就知道他們有多重視門面，

不管籌錢，或是捐獻，都需要做好門面。天主教尤甚，就是做好門面。

宗教設計出來，就已經很適合用作做門面，

所以，換言之，很多人就會陶醉於門面中，自成一派，並且成為主流。

但聖經卻讓我們知道，這等人最後變成了大淫婦，且看其服飾，豈不是在做門面？

當你看聖經最後所描述的大淫婦時，或許沒有留意一點，就是她穿得很漂亮，且穿金戴銀。

你有沒有想過，為何聖經這樣形容她呢？其實那就是門面，是做給別人看的，一直如是。
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換言之，門面是最不舒服的，但，你又要維持它，且要用力去維持它。

你為何又要做門面呢？因為你要出去面見群眾，對不？你出來見人，就是門面。

所以，很多人就是為了出來見人而費盡心思，花光了一生。

由是，大意錯失了其 personality（性格），諸如此類。

因為他們被 occupied（佔據）了，謹記這個字 occupied！
所以，他們沒有時間讓自己知道風勢，即風的大勢是甚麼。

為甚麼呢？原來，風吹一個地方的時候，是全面性的。

當然，懸掛八號或十號風球的時候，你會見到街邊的一個飯盒被吹走。

其實，在八號風球的時候，不僅這個飯盒在動，乃是全個地域都被吹動，對不？

聖經說，這就好像風一樣，就好像聖靈一樣。

換言之，你知不知道，有一件很有趣的事情，

就是，不管大眾和小眾，在聖靈的運行和推動之下，

其實，在我們眼睛看不見時，我們的眼睛永遠只會看見小眾，不會見到大眾的，

原來，這個小眾已經配合在大眾裡面了，明白嗎？

舉一個簡單的例子，昨日吃飯的時候，我們才說起，

有很多不合理的事情，神卻讓我突然間有感動、有興趣而做。

在我還未舉行「說的聚會」、還沒懂得 call位之前，有一段時間，神突然間感動我去放飛機。



20240721 www.ziondaily.com

34

當我放飛機時，聽到神的聲音及看見異象，就變通了，

便變成我「Call位」時，所發展的最主要技能。

是的，我每次「Call位」也十分準確，準確得正正是直達那人身邊，

我確切地叫場務走到該位置，「多走一行，就在旁邊這位置。」

然後準確「Call出」那個病患。

為甚麼呢？因為我放飛機是很準確的。如果不準確的話，就會失去那飛機。

所以，當飛機一掉下去，「嘩！阿政！起步了！」他便會立刻開車衝過去。

如果近的話，就會跑過去；如果遠的話，就會開車衝過去，務求救回那架飛機。

因為那些草太高，比阿政還高出很多。一旦飛機掉進草叢中，

若你看不準位置，那便無法找回。所以，我那時很用心地鍛鍊這項技能。
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但當舉辦「說的聚會」時，我也沿用了這項技能，那就是在「Call位」期間，

運用這項技能來配合神的恩膏。

我們以為這是小眾，是一個小風在吹起這個飯盒，但卻是整間教會將來的動勢。明白嗎？

所以，現在你們會看到，我突然間喜歡上高達，

然後在整個大勢中，全世界也出現了，很多有關高達的印證。

但大家沒有留意到一件事，即使是這一群小獅子，

在這件事中，也是被風吹進去的，甚至是從買玉化螺開始的。

若沒有買玉化螺，便不會連繫到他們，再由玉化螺，連繫上高達模型。

而進入了高達模型的動勢後，他們一生真正、直接取得恩膏的地方，就是隨後所參與的嗜好組。

換句話說，在整個大勢中，其實將不同的東西吹了進去，使他們在各自的位置上受膏。

這就是聖靈正在做的事情。

我們會以為這是一個小變化，或是微不足道，但其實在那裡，

已經預留了你的位置，讓你能夠匯合。

當然，我們會看到，譬如像龍捲風般的大風暴在吹襲，但你會看到，如我所說，

當我們看到一個飯盒被吹起，或是屋頂被掀起，我們會覺得這個運行軌跡是小眾。

但如果你用人造衛星看，它的軌跡一定是圓形的，因為風眼根本是呈圓形。

以你的肉眼，是看不出它在整個大脈絡中做甚麼。

其實你們見證了，從分享「2012信息」至今，我們對全球的所有預測，

全都應驗的原因，是因為我是其中一個跟著這個風走的人。

所以，當我一直分享的時候，不是由我引發事件發生那麼簡單，
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而是根本上，在整件事中，我們是全世界最主要、唯一的一間教會，完全跟隨這個風的走向。

而這個風的走向，在肉身上，你是感覺不到的，因為它是屬靈的。

但當我們分享的時候，差不多每一個題目，包括政治、經濟、天氣、地理，

每一個題目都是完全照著一個軌跡而行。

當我們分享的時候，並沒有相反這個軌跡，全部題目也沒有相反，全部是正中紅心，

而且必定是同一種形態，以及是發生指定的事物。

這就是說，當你用人造衛星的角度看風，以神的視點看，其實一切也是一個整體。

但這在乎甚麼呢？在乎誰能夠被風帶領，即被聖靈帶領。

而你們親眼見證了，原來是真的，

原來，當整個世界在走的時候，神真的帶領著錫安，在我們的思想中，

當然，我們不是像風一樣，到處亂衝亂撞，完全與「風」無異。

因為，現在全世界真是大亂，如你所見，

全世界不是熱得要命，就是洪水泛濫，暴雨成災，這些根本是肉身上的變動。

但我們是怎樣得到信息的？為何我們會知道？

原因是聖靈在整個世界中，正在做一件很大的事，然後我們隨著這個風去走。

但在我們教會中，隨著這個風推動的時候，我們看到有幾件事在變動。

首先，我們所作的變動是，決定分享「2012信息」，

然後才出現了資料員這個崗位，由他們帶著六、七百個弟兄姊妹，去製作每一篇主日信息。

其實在那裡，就是這些弟兄姊妹，在他們的一生中，有機會受膏的時間。

為甚麼？因為他們是我的「口」，所以他們能夠得到我講道的恩膏，

是他們藉文字、圖片，或是構思、靈感而達到的。

換句話說，就好像嗜好組，其實我在一開始跟他們分享時，我在想：「你們成為了我的手。」

我也想親力親為，我真的很想自己製作一些精美的模型，但我根本沒有那麼多時間，

所以我告訴他們，如果讓我去做，我會怎樣做。

這使他們被推進這個風的走勢，而這個位置，

就像這個飯盒，以前不是在這個位置，但它現在被吹進去這個位置，也是由風吹進去的。

因為在那裡，聖靈已經準備好，他們一生之久的恩膏。

從別的位置，他們是無法得到的，因為他們不是出師有名。

「出師有名」指的是，你有否成為日華的口、眼睛、手？

若他們被推進去時，能夠代替我完成事情，那便可以名正言順地得到我「手的恩膏」。
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但通常神給予我的恩膏，在思想、構思、靈感和明白上，神也能夠跟我溝通，

這樣，他們就會得到這些恩膏。

但這些恩膏，從頭到尾都能配合全世界的大勢，只不過，它是屬於其中一個細小的部份。

所以若單單看著那個飯盒，你不知道全世界發生甚麼事，

但你不能推翻，其實，這個飯盒同樣是被風帶動的。

但你會看到街邊的燈柱，即豎立在路邊的柱子，並沒有動。

當你看著它，是看不到風的動向，它永遠也不會到達，風希望帶領、推動它所到達的位置。

所以你會看到，就像我當年，現在回望當年的我是怎樣的。

我當年是因為放飛機，而進入了「Call位」的位置。

我也不知道為甚麼，但我就是突然間喜歡放飛機。

但後來你會看到，我喜歡與不喜歡做，做或不做的每一件事，導致我一步步進到該位置。

「4794」這個拉線數值，自古以來已存在；雙魚河，自古以來已存在；

粉嶺圍，也是一直都存在的，但直至我分享「氧份療法」信息，才跟它們產生連繫。
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你會發現，為甚麼連世界都圍繞我們轉動？因為連世界也是圍著這個風而轉的，

但我們是隨著風的帶領，可謂在聖靈所運行的歷史中暢遊。

在暢遊的過程中，有兩方面，

第一，我們所做的每一件事，不論是我喜歡高達、放飛機、潛水、露營，

這些根本就像與講道毫不相干。

我們所做的事情，跟我們所預言的事物，兩者根本是毫不相干。

譬如，主日講道怎會和我放飛機有關？但全部都可以看到，是由同一個風吹動。

即我所分享的主日信息，直到現在，經過這麼多年，

當你拿出來聆聽、播放，也會看到這些信息的 prophetic（預言性）。

但兩者性質，好像完全不同，怎能將兩者連繫呢？

但問題是，當它去到風吹的位置時，全都是合理的。

由是，你們會看到一件很有趣的事，就是有時候，在主日和日華身上發生的事，

竟會與主日的詩歌有關，例如 Steel Man。

這是因為，其實都正被風吹著。熾焮也是在這個大勢中，有屬於他翱翔的速度和恩膏。

好了，至於「高達模型嗜好組」（嗜好組），你們想想，

當你們看見嗜好組參加比賽時，正好吻合日期「1008」並得獎，且出現共同信息，對不？

這是不是就是大勢所趨？全世界是不是都有出現印證？
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然而，若這個世界沒有嗜好組的存在，怎會有此事？如果他們趕不及做呢？

如果他們沒有這樣的感動呢？你看到嗎？其實嗜好組也是在這個風裡面，去配合這個大勢。

這個大勢簡直可以讓兩件毫不相干的事，當去到那個位置，同樣會被風推動，

而我們最大的證明，就是我們的共同信息。

當我們看這些共同信息，會發現真的是相對應的，對不？

由是，你會看到他們進入神給他們的位置的方式，跟我們上一代所見的完全不同。

以前的方式是「這個做大先知，那個做小先知」；

或是「神現在叫這個先知去這個地方說預言，說完後不要吃東西，要快點離開。

但那先知卻不離開，在那裡吃了頓飯，結果回來時被獅子咬死了。」當時用的是這種方式。

但我們現在這種，則更風隨己意，你讓別人怎麼跟？你讓其他教會如何跟隨我們？

他們的反應簡直是：「有嗎？是甚麼來的？」

甚至他們連現在、過去、將來會怎樣，都無法預測。

你哪能想像得到，就算當年政叔叔和我一起放飛機，

他也沒想到，這就是所有「Call位」的開始，這你要怎麼說呢？

神就是那麼瘋狂、厲害！

然而，這僅僅是給這一代的，連上一代都沒有。他們沒這個資格。

但生命正是如此才精彩、才厲害，但也因為這樣，才難以跟隨，對不？

因此，錫安到目前為止，為何每一年分享的信息，在事後皆可以找到所有相關的印證呢？

這豈不是神在告訴你，這根本就是整個風的大勢？

你正見證一個很大的時代的龍捲風，誕生在這個地上。

影片：特朗普槍擊案和伯特利的共同信息

上星期，2024年 7月 14日的主日信息中，日華牧師為大家分享到，
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一個極為驚人的共同信息發現，相信大家仍記憶猶新。

當牧師分享約書亞世代殲滅艾城所代表的意思時，資料員在進一步翻查經文時意外發現，

原來，當時約書亞世代爭戰的對象，除了艾城，還有與之結盟，位於艾城西面的伯特利城。

以下，是日華牧師於 2024年 7月 15日的錄音分享。

---------------------------

文偉資料員：

日華牧師，於剛過去的主日，再次提及艾城，加入了伯特利與「1008」的內容。

但剛好同一日，特朗普在賓夕凡尼亞州遭遇槍擊，

而該槍手，正是來自「伯特利」，箇中不知是否存在一些共同信息呢？

日華牧師：

其實，很明顯地，如我們當日分享這個共同信息時，也曾提及一點，

其實，將來人們會發現更多的共同信息，因為神從未停止以共同信息印證我們。

事實上，當我們提及艾城時，發現除了艾城，

還「彈出」伯特利這城市的人，一同攻打以色列人。

同時我們也提到，那處是一個 monument（紀念碑），

因亞伯拉罕曾在那地，築了一座祭壇作紀念。

事實上，你會看到，當天的遇襲事件，真是一個很明顯的共同信息。

事實上，當你進深研究這個共同信息，這個年僅 20歲的殺手，雖然他現已死亡，

但他的居住地伯特利公園，其實是被兩條公路橫跨，一條是「88」，另一條是「19」，
它們同樣是共同信息。
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換言之，這非常瘋狂，明顯地，它們是突然間彈出來的。

之前，神奇之處在於，包括資料員和我，在看這段經文時，多年來，

我們一直都遺漏了「伯特利」。

當時，我在分享信息時，Benny順便查找一下，才驚覺彈出了「伯特利」。

原來是伯特利和艾城，聯手攻打以色列。

如果一早知道，我們定會經常提起，但那日我們是首次提到，這場仗是有伯特利的參與，

而且伯特利的原文編號是 1008，導致突然成為整篇主日信息中，最突出的一點。

豈知在同一日，有一個來自伯特利的人，去槍殺、暗殺特朗普，

當然他失敗了，如同聖經裡的伯特利也是輸了。
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而事實上亦可看見，很有趣地，因為這個號碼和名字，

在跟資料員討論時，也發現它其實代表了一樣東西。為甚麼？

因為，現在我們更加肯定一件事，

第一，我們正是在當日提到，我們現在每星期分享的信息，

將來的人會查到箇中存在共同信息，但這次是我們自己查到的；

第二，它們全是在預言發生於我們身上的事。

事實上，伯特利代表了甚麼呢？我們知道艾城的意義，但伯特利代表了甚麼？

是代表了被外邦的迦南人，所霸佔的神的家。

因其實，伯特利一直是代表了神的家，所以，這似乎是神對教會的正式審判。

事實上，當伯特利戰敗之後，眾所周知，隨後富足才正式臨到以色列人。
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因為，自攻打艾城與伯特利，再到之後與所有城市對戰，

他們的所有財物，都會歸以色列人擁有。所以，這是一個挺有趣的紀念碑。

我當日正正提到，於伯特利這位置，亞伯拉罕築了一座壇，於我們而言，那真是一個紀念碑。

但我們當日是將伯特利，直接對比 1008這個數值，而 1008這個數值，本身是在講高達，

即與我們在高達的發展上息息相關，獨角獸高達的編號，也是 1008。

所以更可以看到，當我們將 1008連繫到自己，及於信息中作出分享，

同日，神便以這件事成為印證，這個共同信息，真的完全非人力可以操控。

當你更進深研究這個共同信息時，如我所說，這兩條公路是經過伯特利公園，

公路編號就是「88」和「19」，而「19」是我的生日。

但你要知道，只有當高達成為我的生日禮物，才會出現這個角色，所以，整件事真是非常瘋狂。

因為，關於 88，我們知道它是與時空穿梭有關。

事實上，早年我們已看過光明會的這張卡牌，就是這張「Enough is Enough」的卡。

其實，當你看這張卡，卡上的人物樣貌，真的與特朗普相似，甚至在他的臉前，

可以看見一條紅線，就像子彈擦過他的臉頰一樣。
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但當你看看這張卡下面寫了甚麼，

就是寫了「our snipers can drop you」（我們的狙擊手可以擊倒你）。

這張卡正是在說「暗殺」，他們會暗殺這個人。

甚至，這張卡畫出有一條紅線經過他的臉頰，

以及卡的內容正是關於暗殺，而這張卡正是光明會遊戲卡。

所以，各方面的印證，也真的挺瘋狂。

------------------------------

分享到這裡時，可能大家都會十分驚訝，

因為，伯特利出現在艾城之戰，極可能是出現了曼德拉效應。

日華牧師、三位資料員，以及參與錄音和對片的同工 Vessel，都表示在他們的記憶中，

無論是以往讀這段經文，或以往聽牧師分享「加拉太書之約書亞世代」的艾城之戰時，

都沒有任何關於伯特利曾參與這戰役的記憶。

大家可以想像，就連曾經花大量時間研究整卷《約書亞記》，

並且閱讀過世上幾乎所有《約書亞記》釋經書和相關資料，

並於 1991至 1992年間，分享了多達 53篇「加拉太書之約書亞世代」信息的日華牧師，

竟然也沒有這段記憶。

可見，聖經的《約書亞記》，明顯出現了曼德拉效應，改變了過去的歷史和現實。
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更令人驚訝的是，正如上星期主日信息提及，伯特利原文希伯來文的 Strong No.，
竟然正正就是 1008，完全吻合現時分享了近 8個月主日信息「紅馬降臨」的主題。

主題正是神藉著 2023年 10月 8日，1008開始的以巴戰爭，

向世人發出第三次世界大戰已開始的警號。

然而，故事並未就此完結，上星期主日信息首播當天，

神又以另一個一日也不偏差的共同信息，印證這個關於「伯特利和 1008」的發現。

是甚麼事件呢？

美國東部夏令時間 2024年 7月 13日下午 6:11，即香港時間 7月 14日早上 6:11，
當天發生了震驚世界的「特朗普遇刺案」。



20240721 www.ziondaily.com

46

美國前總統特朗普在賓夕法尼亞州巴特勒的競選集會中，

遭一名叫湯馬士‧馬修‧克魯克斯的男子槍擊，右耳受傷。

面部染血的他，在美國特勤局保鏢掩護下起身，並向群眾握拳高舉示意，

這張照片成為事件中，廣為流傳的標誌性畫面。

---------------------------

新聞片段：

Trump: That’s a little bit old that chart, that chart is a couple of months old.
特朗普：那張圖表有點過時了，那是好幾個月前的。

Trump: and if you want to really see something, that said, take a look at what happened…
特朗普：不過如果你想了解情況，就看看發生了什麼⋯⋯

Agent: Get down! Get down! Get down!
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保鏢：趴下！趴下！趴下！

Agent: What are we doing? What are we doing?
保鏢：我們要做甚麼？我們要做甚麼？

Agent: Get down! Get down! Get down!
保鏢：趴下！趴下！趴下！

Agent: Go around to the spare, go around to the spare.
保鏢：繞到備用轎車，繞到備用轎車。

Agent: Move to the spare, hold, hold, when you’re ready, on you.
保鏢：前往到備用轎車，等下，等下，準備好就出發。

Agent：Ready!
保鏢：準備好！

Agent: Move!
保鏢：走！

Agent: Up!
保鏢：上！

Agent: Move!
保鏢：走！

Agent: Go!
保鏢：走！

Agent: Hawkeye’s here.
保鏢：鷹眼到了（鷹眼：反襲擊隊代號）

Agent: Hawkeye’s here, moving to the spare.
保鏢：鷹眼到了，前往到備用轎車。

Agent: Spare get ready, spare get ready.
保鏢：轎車要準備好，轎車要準備好。

Agent: You ready?
保鏢：你準備好？

Agent: Shooter’s down, shooter’s down…
保鏢：槍手倒下了，槍手倒下了⋯⋯
Agent: Are we good?
保鏢：可以了嗎？

Agent: Shooter’s down!
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保鏢：槍手倒下了。

Agent: Shooter’s down, are we good to move?
保鏢：槍手倒下了，我們可以起行了嗎？

Agent: Shooter’s down, we’re good to move!
保鏢：槍手倒下了，我們可以起行了。

Agent: Are we clear?
保鏢：我們安全了嗎？

Agent: We’re clear!
保鏢：我們安全了！

Agent: Let’s move!
保鏢：走吧！

Agent: Come up!
保鏢：上來！

Trump: Let me get my shoes, let me get my shoes.
特朗普：讓我穿上鞋子，讓我穿上鞋子。

Agent: I got you sir, I got you sir.
保鏢：先生，我扶住你了，我扶住你了。

Trump: Let me get my shoes on.
特朗普：讓我穿上鞋子。

Agent: Hold on, your head is bloody.
保鏢：等一下，你的頭在流血。

Agent: Sir, we’ve got to move to the car, sir.
保鏢：先生，我們必須到車裡去。

Trump: Let me get my shoes.
特朗普：讓我穿上鞋子。

Agent: OK.
保鏢：好的。

Agent: Watch out.
保鏢：小心！

Trump: Wait, wait, wait.
特朗普：等等，等等，等等。

Trump: Fight! Fight! Fight!
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特朗普：戰鬥！戰鬥！戰鬥！

Agent: We got to move.
保鏢：我們必須走了。

---------------------------

施襲的槍手，證實為居住於賓夕法尼亞州貝塞爾帕克（或譯︰伯特利公園）的男子，

湯馬士‧馬修‧克魯克斯（Thomas Matthew Crooks）。

執法人員和多位目擊者稱，克魯克斯埋伏在集會場地外的屋頂上，

用阿瑪萊特 AR-15半自動步槍發射了 8發子彈，

隨後，被特勤局反恐襲擊隊的狙擊手，使用 SR-25狙擊步槍擊斃。

聯邦和地方官員報告稱，嫌疑槍手和一名集會參與者被殺，兩名參與者受重傷。

以下片段，就是槍擊發生時的瞬間，有民眾拍攝到特勤隊反恐襲擊隊的狙擊手，
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在房頂上用狙擊槍反擊施襲者，將槍手當場擊斃。

---------------------------

YouTube片段：

You know, that’s a little bit old, that chart, that chart is a couple of months old.
那張圖表有點過時了，那是好幾個月前的。

and if you want to really see something, that said, take a look at what happened…
不過如果你想了解情況，就看看發生了什麼⋯⋯
---------------------------

然而，這宗轟動世界的企圖暗殺事件，原來早已被 1996年推出的光明會遊戲卡所預告。

事實上，這次特朗普遇刺事件中，另一張最廣為流傳的照片，

是有人拍攝到，子彈擊中特朗普右邊面頰和耳朵的一瞬間，

子彈劃破空氣後，在他身後留下一道紅色火焰彈痕。

這一幕正出現在光明會遊戲卡「Enough is enough」，
卡片圖畫中的人物面孔，非常明顯是前美國總統特朗普。

在他面前，有一條由子彈劃過的橙紅色彈痕，

而彈痕穿過的位置，與現實中一星期前，特朗普遇刺時留下的彈痕位置，幾乎完全一樣，

可說是從面部中間穿過。
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而卡內文字的意思，正好就是形容有人計劃用狙擊手暗殺特朗普！

卡中的文字如下：

「隨時隨地，我們的狙擊手都能擊落你。祝你有美好的一天。」

“At any time, at any place, our snipers can drop you. Have a nice day.”

但這宗震驚世界的企圖暗殺事件，當中所隱藏的共同信息和各種不可能的巧合，並不止於此。

到底隱藏了甚麼一日不偏差的共同信息，印證日華牧師和錫安教會呢？

上述提到，上星期主日信息，是首次分享約書亞世代與艾城一戰中，

原來伯特利城也在其中，而且伯特利與 1008的關聯。

兩者有甚麼關連呢？
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原來，這篇主日信息首播前 5小時，前美國總統特朗普遇刺事件的槍手克魯克斯，

是來自賓州一個市鎮貝塞爾帕克 Bethel Park，亦即是聖經中的伯特利 Bethel！驚人嗎？！

為何神要用這個一日不偏差、震驚全球的世界大事，來印證日華牧師當天分享的主日信息呢？

答案很簡單，因事件中出現了疑似曼德拉效應的地名「伯特利」。

正如一開始已提到，伯特利原文的 Strong No.是 1008，
隱藏了神用以巴戰爭開始第三次世界大戰的信息，

而伯特利原文的意思，就是「神的家」或是「神的殿」。

沒錯！「伯特利」正是指「神的家」。

但大家試想，《約書亞記‧第 8章》，記載約書亞帶領以色列人攻打艾城時，

伯特利城的居民，竟然反倒與艾城的迦南人結盟，與約書亞世代為敵。

由此可知，雖然伯特利的名字，是指神的家或神的殿，但居民卻是不信神的外邦人！

他們的下場是甚麼呢？就是被約書亞世代全然殲滅！

此外，還有甚麼證據能證明，今次事件中槍手的家鄉伯特利，必定是指教會，即神的家呢？

當然有！今次事件中槍手家鄉貝塞爾帕克 Bethel Park的命名，也證明了這一點。

貝塞爾帕克因城中一間名為「伯特利」的教會而得名。

根據維基百科，這間教會的名字，取自聖經中迦南的伯特利，整個城鎮都因此得名。
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相信錫安的弟兄姊妹都會明白，外間有無數所謂的教會，

但為何世上只有錫安教會蒙神揀選，被神以眾多一日不偏差、極為超然的共同信息，

印證為新婦及《《啟示錄》‧第 12章》可以被提的男孩子呢？

原因很簡單，許多所謂的教會，其牧師和信徒並未真正重生，沒有基督徒應有的品格。

他們打著基督教的旗號，卻如同約書亞時代的伯特利城，自稱是教會、神的家，

卻沒有神居住其中，內裡只是一群心中沒有神，甚至與神為敵的邪惡外邦人！

這豈不是現今外間教會界的境況嗎？

很多自稱信神、名門正派的教會，內心卻是沒有神、沒有真理，也沒有基督品格的外邦人！

既然，神在上星期主日，2024年 7月 14日，「雙氧水事件」28周年的一星期前，

用這個一日不偏差的「伯特利」共同信息，印證日華牧師所分享的主日信息。
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並且，在不可能是人為的安排下，在今天，2024年 7月 21日，

「雙氧水事件」28周年紀念日的正日，為大家分享這個印證。

神的用意再明顯不過，要藉此帶出一個極為重要的信息。

28年前的「雙氧水事件」中，那些自稱是教會、神的家的伯特利人，

內裡卻殘暴如豺狼，與外邦邪惡的傳媒和西醫界結盟合謀，敵擋和攻擊神的子民，

導致錫安教會上下，遭受史上最無理的逼迫。

這些邪惡的宗教領袖和牧師，下場與世人無異，與當年艾城和伯特利城的人一樣，

亦與這位出生在貝塞爾帕克 Bethel Park的槍手一樣，

受到神 1008所預表的毀滅性審判，被徹底殲滅。

有趣的是，貝塞爾帕克 Bethel Park，即伯特利城，其實還隱藏了兩個共同信息數字。

在地圖上看，美國有兩條公路會穿過伯特利城，分別是 19號和 88號，

眾所周知，「19」是指向日華牧師的生日日期 9月 1日；而「88」豈不是時空穿梭的數值嗎？
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此外，槍手所來自的伯特利城，外形就如同一間房屋，正好對比伯特利的含義 ——神的家。

再者，這次特朗普槍擊案中，也隱藏著另一個有趣的印證。

如果槍手是來自伯特利，那麼，他暗殺的對象特朗普，豈不就是約書亞嗎？
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事實上，當時還有一段插曲，印證這個假設。

特朗普在台上，被子彈擦過面頰倒地時，一隻皮鞋在混亂中意外脫落。

特勤局特工簇擁著想保護他離開講台時，他卻四度要求特工們「讓我穿上鞋」。

而《約書亞記》記載，約書亞曾經看見耶和華軍隊的元帥，並且被要求脫下腳上的鞋。

約書亞記 5章 15節：

「耶和華軍隊的元帥對約書亞說：『把你腳上的鞋脫下來，因為你所站的地方是聖的。』

約書亞就照著行了。」

特朗普在台上因鞋子意外脫掉，成為沒有穿鞋的人，

正好對比這段經文，約書亞脫掉了腳上的鞋。
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同時，這亦正好對比，過往主日信息曾多次分享的共同信息電影，

《夢幻成真》“Field of Dreams”的一個角色 Shoeless Joe Jackson。

此外，「伯特利」這地名，除了 Strong No.就是共同信息數字 1008之外，

其實，這名字是由另外兩個希伯來文合併而成，一個是 Strong No. 1004，意思是「家」，

另一個是 Strong No. 410，意思是「神」。

而 1004和 410，豈不也指向 4月 10日，錫安教會一個最奇妙的日期嗎？

「1004」是英式寫法「10/4」（日／月），「410」則是美式寫法「4/10」（月／日）。

校對這段精華短片時，日華牧師以上星期和今星期主日信息中，

有關「伯特利和 1008」的共同信息為例子，講解何謂「風的大勢」。

以下，是日華牧師於 2024年 7月 19日的錄音補充。

---------------------------
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日華牧師：

現在，我就以上星期的信息來說，你看到我們當時確切提到的，正是伯特利和艾城，

我說這就是一個 monument（紀念碑），亦是他們打勝仗時的一個紀念碑的地方。

正是上星期所分享的！

現在我們一直分享到，在這麼多年當中，現在已打到艾城了，

當打勝它的時候，就會出現了「伯特利」，對不？

你會看到，這就是我們這群「小眾」，去分享這個信息。

但正如我們在這裡所說，整個「大勢」有否證明？

上星期就發生特朗普被槍擊，正正是星期日那天，

我們再一次聽到「伯特利」這個字，並且也是一個 confrontation（衝突），是甚麼？

就是一個來自伯特利公園的槍手，去暗殺特朗普，然後當場被擊斃。
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你會看到乃是同一天，「伯特利」這個名字突然間出現，

並且亦是一個衝突，就是出來攻打約書亞世代，對不？

這就發生於上星期，正是同一天印證。

事實上，這個伯特利公園，即這個槍手是來自伯特利公園，那裡正是有兩條公路橫穿它的，

第一條就是公路 88；另一條則是公路 19。

你看看，就是上星期我們隨意分享的一篇信息，但是整個「大風勢」給我們看到甚麼？

這個真的是「大風勢」，因為我們只是「小眾」裡面的一篇信息，突然間想起就說出來，

然後剛剛好同一天發佈。

---------------------------

日華牧師：

另外，我們再看看光明會的遊戲卡，其實就是「Enough is Enough」，
也是在說槍手暗殺，take you down（殺死你），那張卡正是這樣！

但是，那張照片就是特朗普的樣子，並且有一條紅線就是他耳朵的位置。

所以，其實你會看到，我們的信息就是整個大風所吹的大勢，

但因著今次的暗殺事件，很大機會將特朗普推上去成為總統，就是因為這件事。

但問題是，就算被推上去成為總統，他都會變成了另一個人，

簡直是一個轉捩點，是一個得勝的地方！

何解？因為在這件事發生前的數個月，其實有一位牧師已經預言，特朗普會中槍，

但不會打死他，而且說明會打中哪個位置，就是打中耳朵。

---------------------------

如果你看回當時的情景，有人用 3D電腦繪圖畫給你看，就是打出三顆子彈，

但是三顆子彈的第一顆才打中耳朵，然後另外那兩顆是錯過了，就在他的臉旁邊。
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你會看到，在這位牧師預言了他，說當時他會中槍，然後跪下來，

跪下來的時候，他就會聖靈充滿，然後他就會成為一位信主的基督徒，

並且他會入主白宮，之後全美國的經濟就會崩潰！

可見，正當我們分享這個信息，提及這點時，好像無關重要的時候，

其實我們是伴隨著整個大勢而變動。

何解？因為就是這件事，大家都知道，這將會直接改變了整個美國的風向。

特朗普這個人，按照預言所講，就是這麼準確，幾乎可以當它一定準確，

因為明說有人暗殺，會打中他，且打中他的耳朵，多麼瘋狂！

還說當他被打中後會跪下來，跪下來的時候，他會聖靈充滿。

當時的情形，就完全好像那個預言一模一樣，對不？

但這個轉捩點簡直改變了整個美國，直接改變了這位曾任總統的人，

上位的時候，絕對會以另一個心態。

一個老人家死不了，人生剩餘的時間，除了神站在他那邊之外，

他都會站在神那邊去做這個總統，明白嗎？

其實我們現在看到，所有推動的時候，我們好像「小眾」去做這件事，

但是相對「大眾」、「大勢」來說，也就出現「伯特利」，出現這個特別的信息，對不？

而這個改變、得勝，豈不是就好像以色列人在艾城打敗艾城和伯特利的人嗎？

簡直是一個轉捩點、一個轉變！

所以，就在我們這個星期，親眼看到這些事發生，對不？

有關那個牧師的預言，就在 Pi Day 3月 14日所說的。
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---------------------------

信息中，日華牧師分享到，原來早在四個月前的 2024年 3月 14日 Pi Day當天，

即香港時間 3月 15日，已經有一位名為 Brandon Biggs的牧師，

在YouTube一個訪問節目中清楚預言，特朗普將會遭遇槍手企圖開槍行刺，

包括子彈會在他面頰上擦過，打中他的右耳。

這位牧師更預言，特朗普會因為這次企圖暗殺事件，完全改變信仰和為人，

變為一位真正重生的基督徒，並且當選為美國總統，

但當他登上總統的寶座後，美國卻會陷入史上最大的經濟崩潰。

以下，是 Brandon Biggs牧師的訪問內容。

---------------------------

YouTube片段：

Cause the Lord told me, He said, I am not done with America.
因為主對我說，祂說：我還沒有完成對美國的計劃。

He said, there's going to be a new wave of patriotism coming out.
祂說，一股新的愛國浪潮將會出現，

And that's whenever I saw, Trump and I saw a red wave coming out of Michigan.
當時我看到特朗普，我看到從密歇根州冒出一股紅潮。

and then I saw Oklahoma and there were embers of people.
然後我看到了奧克拉荷馬州，那裡有人群像餘燼一般。

and they were all on these, they had torches all throughout Oklahoma.
他們在奧克拉荷馬州到處舉著火把，
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and they were raising up these torches that looked like fire.
他們高舉著這些看起來像火焰的火把，

and they were bringing forth a new patriotism upon the nation and it was coming.
他們為國家帶來新的愛國精神，這種情操正在興起。

It was being birthed and it just kept spreading like fire all throughout America, all throughout.
它正在孕育，並且像火般在美國各地不斷蔓延，

And I saw Trump rising up and then I saw an attempt on his life.
我看到特朗普崛起，然後我看到有人試圖暗殺他。

This bullet flew by his ear and it came so close to his head that it busted his eardrum.
這顆子彈飛過他的耳邊，離他的頭部如此之近，以至震破了他的耳膜。

And I saw he fell to his knees during this timeframe and he started worshiping the Lord.
我看到他在這段時間裡跪倒在地，開始敬拜主。

He got radically born again during this timeframe.
他在這段時間裡徹底地重生了，

I'm talking, people say he's saved now, but he becomes really on fire for Jesus for what I saw coming.
有人說，他現在已經得救，但我所看到的是他真正為耶穌燃燒。

And then I saw people interceding when he… and I see him, I saw him winning the presidency.
然後我看到人群代禱

⋯⋯

我看到他贏得了總統大選。

The Lord showed me it would go clear into the summer great persecution would come on him.
主讓我看見，這將一直持續到夏天，他將遭受嚴重的迫害。

Through the judges and through the law and all these people trying to sue him and all this stuff.
這些迫害會來自法官、法律以及所有試圖起訴他的人等等。

But there would be a stop to it and their things would start to break free, come toward the fall.
但這一切將會停止，他會隨著秋天的到來擺脫這些事情。

And then I saw him winning the election through the patriots coming out and voting.
然後，我看到他因為愛國者紛紛投票而贏得了選舉，

And then there will be a great economy crash.
接著會有一場經濟大崩潰。

I saw they had a great economy plan, a crash, worse than the Great Depression.
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我看到他們有一個重大的經濟計劃，應對比大蕭條還要惡劣的崩潰。

And the Lord warned me about this, it would be a great dark time.
主警告我關於這一點，這將是極其黑暗的時刻，

But I saw paddles coming upon America's soil like a shocking of the soil.
但我看到有槳出現在美國土地上，像震動土壤般。

And I saw Donald Trump praying in the office, of the Oval Office.
我看到特朗普在橢圓形辦公室裡祈禱，

And he was weeping before the Lord with his hands on his head like this, but he was weeping.
他哭泣著，雙手抱頭，但他在哭泣。

And there were ministers and people, I don't know if they are senators or Congress people or whatever.
那裡聚集了一些部長和人群，不知道是參議員、國會議員還是什麼身份，

They, I just saw them pacing and back and forth inside of the White House.
我看到他們在白宮裡來回踱步。

And sorry, it’s the White House, but it's the Oval Office.
抱歉，是白宮，但更確切地說是橢圓形辦公室。

And they were interceding all inside there.
他們都在裡面代禱，

And I could feel the presence of the Lord so strong on this.
我感受到主的同在是如此強烈，

And then I could see that darkness,
接著，我看到那片黑暗，

That was the heaviness upon America with the financial crisis of what I saw coming, it started to lift above
the trees.
亦即金融危機給美國帶來的沉重壓力，開始升到樹梢之上。

And I saw the blue, the things coming back out and the green times and the good times coming back again.
我便看到藍天、翠綠和美好時光再次回來，

But the Lord said it would be forth a time of a season of a shaking and it would be a shakening to awaken.
但主說，這將是一段震動的季節，這種震動是為了喚醒人們。

And in this, this would, basically that He was not done with America.
在此，這意味著，基本上祂還沒有完成對美國的計劃，

There would be a great revival come and it's not all doom and gloom, that's what He said.
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偉大的復興將會來臨，並不都是悲慘厄運，這是祂說的。

The sky is not falling, it's just a time of, it's like people would say, this is judgment.
天空沒有塌下來，這只是一個時期，有人會說這是審判，

and the Lord said, do not call this judgment, it's not my judgment, it's a correction.
主說，不要稱之為審判，這不是我的審判，這是一次糾正，

There's a correction coming.
將有一次糾正來臨。

---------------------------

以下，是日華牧師於 2024年 7月 19日的錄音補充。

---------------------------

日華牧師：

所以，你會看到，這個預言就完全是上星期信息的印證，不僅是共同信息，

更印證現在一直在說的這個風勢，就是你看到我們在這個小的風中去跟隨，

但是整個大的全世界風勢，根本就在推動我們在說的那件事。

但是兩者皆被聖靈推動的，都是正在推動中。

但明顯地，用到「伯特利」去印證我們上星期所說的信息，

又用一件這麼大、這麼厲害的轉捩點的時間，

那你就會看到，其實我們在神眼中是一個甚麼樣的身份吧？

---------------------------

有一點神在這小眾和大勢當中，其實，在上星期想告訴我們，

如今，我們的時間座標，就是戰勝艾城和伯特利的那一天，正好是那一天！

所以，上次我們特別針對地提到，那裡有個紀念碑（monument），便是下了一個時間座標。

其實，神以這件事想印證，正好是上個星期的那一天，就是我們打敗艾城和伯特利的那一天！

然而，祂是用了特朗普（Donald Trump）這件事，來印證我們，正是如此！

因為，根本由兩、三年前就開始說，我們的時間表進入到哪裡、哪裡，

「今天我進了醫院，其實，我們現在是跨入約旦河的時間。」

接著，我們上次連繫到艾城，那艾城又是甚麼時候被打敗的呢？

上個星期所連繫的這個內容，神以同一天這個印證，其實，當天那個伯特利槍手當然死了，

原來，神想告訴我們一件事，除了這個大勢和小眾，

當然，我們這個小眾，肯定是連繫整個大勢在變。

如此，還不證明全世界圍著我們轉動？

可是，最主要也是告訴我們，我們已去到那個時間點，
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我們上個星期的時間點，便是約書亞世代打敗艾城和伯特利那一天。

實際上，那天槍擊之後，大家應該看到所有報導，出現的那張照片，

正是特朗普站起來，舉起拳頭的那張照片。

並且，許多報導都說，「這就是歷史的紀念碑。」

即是，這張照片將會是，其實，很明顯就是！我就是在說，這個紀念碑，

其實，我們上個星期，就是屬於錫安，攻打到這裡的時間點之紀念碑！

是的，這樣便厲害了，因為這件事也會影響美國，這件事會影響了⋯⋯特朗普有很大機會，

若按照這預言來說，他甚至會重生得救。

那麼，本身霸佔神的家的那一群人，他們便會被趕走。

因連他自己也會趕走，自己這一個霸佔神的家的外邦人，

他自己也會成為一個重生得救的基督徒，然後才去做美國總統。

所以，就算是發生在特朗普身上，這件事也是應驗了，

即突然間，將要入主白宮的那個人，其實，這一槍真是趕走了，入住在神家裡的迦南人。

那有甚麼比以特朗普代表迦南人更好？他是一個商人。他就是一個商人，是一個迦南人。

但這一槍，導致他由一個迦南人，變成一個真正的小獅子，或許是這個時代的「光頭小獅子」。

-------------------------

以上種種驚人的共同信息都證明，這次震驚全球的特朗普遇刺案，

都只為指向一個人物、一個群體，就是將會被提，且得著時空穿梭能力的日華牧師和錫安教會。

同時，神也即將進行 1008代表的毀滅性審判，而對象，就是那些曾與外邦人結盟，

一同攻擊和逼迫錫安教會的假教會、假牧師和假基督徒！



20240721 www.ziondaily.com

66

主日部份：父親節號外信息（5）
也因此，我們會看到，全世界最後的審判皆來自地的四風，也是這四馬。

其實這就解釋了為甚麼一定要用地的四風，跟那些災難串聯起來？

因為，它們本身也要達成一些目的。

那個位置的人，在以前沒有這些災難和問題時，並不會去到那個位置。

但當去到那個位置時，是有東西在等著他的，有屬於他的恩膏在等著他。

就算是我，也完全想不到竟然能配合得這麼好，

因我們遇到禁足等防疫措施，導致嗜好組有相應安排，

既然在禁足，連實體聚會也沒了，大家就都可以參與嗜好組。

一切都配合得很好，契合得很好。

在過程中，他們在自願、自發的情況下，其實他們不知道，他們已走到自己的受膏之地，

就如我當年回到香港。就算我曾數次去加拿大和美國旅行，很明顯能感覺到，

即當我一上台便知道，該地跟香港的恩膏不同，香港就是我的受膏之地。

你可能會以為，當我去別的地方，也一定會如魚得水，有很多啟示，但應該不行。

我一定要在香港才可以，這裡就是我的受膏之地。

為甚麼？因為正是在風的推動及帶領下，我們才能去到自己的受膏之地，

但這位置在之前是可以完全不存在的，是透過這風，才能形成和製造，是因為這個推動才產生的。
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所以，無論是我們這個群體，甚至是小獅子，在產生這個嗜好組時，有這麼多契機，

其實全都是神的作為。

好了，既然是這樣，最完美的 impartation（恩膏傳遞）就在這裡面了。

因為既然是風吹，是聖靈的推動，那麼，當你進入了聖靈所推動的位置，

聖靈的恩膏傳遞怎會不暢順呢？因那不是人為的，而是完全由神安排，

被神 called（呼召）、appointed（委派）、anointed（恩膏）。

既然是被神委派，恩膏自然一點也不勉強，甚至這是來自那人的自發，

那麼，用這種方式，則更能與那人的性格匹配。

就如我們看到他們，因製作模型的緣故，接觸我的時間多了，

但我們沒能理解到我們眼睛所看不到的事，就是這個位置，其實是由聖靈創造的。

總之，從玉化螺作為生日回禮開始說起，加上我們參與比賽，再加上我們這兩年的生日禮物，

其實整個的架構和構成，其產生，甚至無往而不利，實際上全是由聖靈架構出來的。

所以，當中的恩膏傳遞，甚至比我們舉辦一個按手禮，

以按手來傳遞恩膏更 flow（湧流），傳遞得更好，

因為按手禮只是門面而已。但現在他們的受膏，並不是門面，而是聖靈的推動，

就如同「說的聚會」的誕生，這種恩膏不是門面，而是神一步一步塑造我，使我最終能做到。

很多事都有我們所謂的前因後果，但這前因後果，

並非普通際遇那麼簡單，而是完全由聖靈所推動的大勢。

而這個大勢，龐大到一個程度，我們可以看到有很多共同信息都與其吻合，

如「923」、「4794」和我們的關係。

這些根本在大勢裡能看出是很瘋狂的，全世界都被推動著走進去。
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我們在這個旋渦中有自己的位置，而很明顯的，這個位置已到一個階段，在所有這些印證中，

我們的位置，甚至在整個推動中，都是最重要的，簡直就是人類存在裡面最大的主角。

因此，在我們身邊正在發生的事，其實每一件皆不是偶然，原因就是，

如我所言，這是要留下給將來一千年的人，去見證和見識一下，聚會並非那麼簡單，

即，信主其實是可以這麼精彩和意想不到。

---------------------------

西緬策略家：

日華牧師，你之前在父親節感言中提到一點，關於「恩膏」。

深刻記得日華牧師在分享「加拉太書」的初期，已經非常詳盡地分享了酒的恩膏和油的恩膏。

基本上，日華牧師對恩膏並不陌生，

但觀乎過去的 120年，整個靈恩界似乎存在著一個很嚴重的問題，

就是他們注視恩膏時，只是聚焦於恩膏背後產生的神蹟，就是成就。

相反，日華牧師看待恩膏，並不是著重恩膏之後的成就，

反而是欣賞十大偉人在成名之前，他們與神之間，

究竟有一種怎樣的性格結構，從而導致這種恩膏能夠誕生。

從中牧師發現到，關鍵就是「性格」。

猶記得早年，日華牧師曾分享關於大衛受膏，

他看到掃羅這位受膏者，雖然當時掃羅已經墮落，

被神廢棄了，但大衛仍然非常尊重他，因為神的恩膏曾經在他身上。

即便大衛有機會殺害掃羅，卻沒有加害他；

甚至當他被殺後，大衛的一個僕人回來報信，「你的仇敵已死了。」

但當時大衛卻為此而哀傷。

我記得日華牧師當時的分享，讓我們看見一件事，日華牧師確實非常認識恩膏。

就如此次，當日華牧師提到我們在信仰上，如果要接觸恩膏，其實不能夠單單嚮往成就；

反而，我們應該思考，究竟有甚麼資格，才能得到神認可，並將恩膏傾倒在我們身上呢？

這次，我們看到熾焮的 e-song事奉，或是嗜好組的小獅子，這兩個群體，顯然是被神恩膏。

然而，他們受膏並非來自成就或才能，而是在性格上，有一樣特質是神所認可，並已經滿足了。

日華牧師能否在這裡更深入地分析，關於這種得著恩膏的情況，我們應該如何更深入地理解呢？

日華牧師：

這涉及「風」一種很特別的特性，

我曾提到，每一種神的性格都會帶來一種恩膏，
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我提到的這方面，很明顯是恩膏的工價，

但我沒有在過程中，提及如何 transfer（傳遞）。

原來恩膏的傳遞，也與性格有關。

為甚麼？我剛才也提到一個字，一個 statement（論點），就是「受膏之地」。

其實受膏之地是甚麼？對我而言，當年的受膏之地就是香港，這就是我的受膏之地。

當我回到香港，確實感受到不同，我思想的清晰度、快速、對屬靈的敏銳，

以及能夠躍進的程度都更高。

但是，受膏之地其實代表了三方面，你必須符合才行。

第一就是你性格所處的階段。即你擁有的 love（愛），是哪個階段的愛？

你擁有的 faith（信心），又是哪個階段的信心呢？
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第一是你性格的階段；

第二就是你現在的 position（位份），如果神 call（呼召）你做牧師，

你卻去做郵差，那又怎能成為你的受膏之地呢？

第三就是你的職位，你現在所執行、所做的事情。

所以現在你會看到一件很有趣的事情，事實上，受膏之地是傳遞恩膏最重要的終點。

換言之，你有性格，然後你得到某種恩膏，

下一步，你就要到受膏之地受膏，基本上就是這樣。

那麼，你如何去受膏之地呢？

其實我估計，以我為例，在我生命中有三處受膏之地，

一個是多倫多，一個是溫哥華，一個是香港，而香港是最終極、最好的。

你性格的昇華程度，會影響你的選擇，就是說，你昇華得越高，你就會選擇最好的那一個；



20240721 www.ziondaily.com

71

如果你的昇華程度較低，你會選擇困境較少的；

如果你的昇華程度最低，你會選擇享受最多的那一個，明白嗎？

受膏之地的轉移，其實是按照你的性格。

所以我提到他們的「自發」，是因為他們的性格，帶領他們進入受膏之地。

他們的受膏之地在哪裡？身份在哪裡？工作在哪裡？便是成為嗜好組中的推動者。

在當中，突然間他們就會 create（創造）出一個需要，一個職位、一個機會，

讓他們能夠和所有部門合作，並且能夠互相磨合，相輔相成。

換言之，每個人都有自己不同的受膏之地。

但首先，他們的恩膏是來自性格是否配得，他們會被授予同樣、等價的恩膏。

但問題是，他們要擁有那種性格，帶他們去參與、組合，或者走到他們的受膏之地。

這種性格會否被聖靈帶領呢？

所以我提到，嗜好組實際上是 non-existent（不存在的），

然而，它存在之後，你會看到自始至終都有神的印證。

即便他們參加比賽，得獎的日期、得獎的高達，皆有神的印證。

這已經告訴你，他們是隨著整個大風勢而行，並且，完全是一日也沒有偏差地做到。

這便是我所說，當你擁有恩膏之後，如何去到受膏之地。
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有一個問題，就是在日常教會的門面上，其實他們已經創建了很多種聚會，

例如按手禮，還有很多奇怪的聚會模式，上台帶聚會。

在門面上，其實沒有錫安的這種 impartation（恩膏傳遞），沒有，門面上沒有。

我們怎會舉辦一個聚會，我們這次為嗜好組舉辦一個按立聚會吧！你也不敢說出口吧！

沒有，這便讓你看到，在 temptation（試探）當中，

一輩子沉醉在門面上的那幫人，豈不被玩死？

一輩子沉醉在門面上，豈不等於豎立在地上的柱子？

從來不會被風吹一樣，它豎立在那裡，已經站直了。

風怎麼吹，它也屹立不動，那麼，他們便錯失了神在每個時代中的風向。

這就是在主耶穌時代，圍繞在主耶穌身邊的大部份宗教家所犯的錯誤，
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就是他們完全不會隨風而行。

若是隨風而行的話，神會創造這些受膏之地，

並且，那個受膏之地，謹記，只要他去到的話，

就會前所未有地，按照他的性格，提取到不同類型和不同級數的恩膏，是按照他們的性格。

他們能夠來到這個位置，亦是因為性格，帶領他們進入一個根本從不曾存在的職位，

至少，錫安從來沒有嗜好組這個職位。

然而，當創立後，他們便在那裡受膏，而受膏的程度就是按照他們的性格，

如我們所見，這就是現時在錫安中所發生的事實。

這種恩膏傳遞並不是因應人的聚會，而是聖靈隨己意來讓事件發生。

所以，如果換作其他教會，或是其他人，

他們沒有這樣看事的深度，對聖靈的認識沒有那麼大，

並且，沒有那麼多共同信息的話，他們根本不知道這件事已經發生了。

這才是隨著聖靈帶領的多姿多彩、意想不到，而那種前瞻性，是你完全想像不到的，

即如錫安很多的躍進、突破，是你完全想像不到的。

正如我們發現，「2012信息」也是如此，「2012信息」中很多我們能夠做到的，

相關的資訊、製作的MV或 VO，甚至連電視台也做不到。

但問題是，原來在這幾十年裡，

神一步一步地讓我們做一些好像「煲無米粥」（沒有成效）的事，

出現一些異象，我們便開始試一試，找人去 train（受訓）或嘗試。

慢慢地，在主日中偶然會出現這些操作，直到分享「2012信息」，便一次過大爆發。
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這些全都不是我們預先計劃得到的，但是，這個爆發就使他們受膏，

當中，所有參與者，無論是繪圖的、翻譯的，原來，他們進到自己的受膏之地。

我的受膏之地就是香港這地方，事實上，後來我們更確實地知道，這就是受膏之地，

甚至被鎖定了，我們所到的每個地方皆有印證，簡直鎖定了我們存在的重要性。

可是，這是地域上的，但是，在我們教會中，很多人是他們的職位，

那個職位就是他們的受膏之地。

當他們擔任這職位時，可能在家中或是某一個寫字樓，

總之，當他們承擔這個工作時，那個工作就是他們的受膏之地；

而不是一個 physical（實質）的哪條街、哪一層樓、哪一個單位，不是的。

這就是現時聖靈在錫安所做的事情。即使我們幫助小獅子，亦不是隨意，你喜歡膏他便膏立他，

如我所言，總之他有這樣的性格，有這樣行善的心，才會得著那類匹配的恩膏。
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但是，現時聖靈在錫安中正做著一件事，就是按照他們每一個人的 character（性格），

自己找到職位，就如熾焮，他亦是自行得到 anointing（恩膏）。

他是在哪裡得到的呢？就是他的受膏之地，他的職位。

而這個職位最早來自，最早當然是牽涉到他成長時，神給予他的造就、經歷和學習；

但是，同樣也是他的心願和性格，驅使他想在歌曲上為展鳴策略家分擔。

這是否基於他的性格？這個性格是否帶他去到他的職位？

這個職位是否最好受膏的 connection（連繫）？

不是哪個位置、哪個台上、哪個單位才是最好受膏，不是的。

其實這就是聖靈的風，我們親眼所見，就是這麼自由，隨己意去膏抹不同的人。

但是，只有錫安的系統才能夠承擔到這件事，才能夠容許這件事的出現，

世界上著重門面的那些教會，卻仍陶醉在他們的門面當中。

需要膏抹嗎？那就舉辦按手禮，一定要在這些聚會才行，這樣，他們就變得很死板。

但你真的很難找到理由為嗜好組按立、受膏，能以甚麼理由呢？難道是因為他們做高達嗎？

不是的，是神放置他們在這職位，他們便開始受膏。

我們看到他們就好像約瑟那樣，所做的事，充滿神的恩典，

他們在智慧、成長、成熟方面，皆不斷提升。
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熾焮同樣在這過程中，因著他的性格，

所以，他進到他的受膏之地，得到恩膏傳遞。

只要他忠心地事奉，這個恩膏傳遞便是不間斷的。

當別人在聚會中恩膏傳遞，事實上，在聚會結束後，確實可見這個傳遞是保持住的。

問題在於，這僅是保持而已，但在受膏之地，恩膏傳遞卻是增長的，

是一周接著一周，一個月接著一個月，年復年地增長下去，

這方式遠比一個聚會、一次交易好很多。

因為那個受膏之地，你也親眼看到，我在香港這受膏之地，我的恩膏有沒有增長？

我的恩膏甚至連款式都在變，不單是恩膏的級數，

連舊有的恩膏都從未消失，新的恩膏源源不絕，舊有的恩膏也在不斷增長。



20240721 www.ziondaily.com

77

這種方式是最好的，為甚麼？

因為我是隨著風去分享每一個題目、進入每一個職位。

因此，每一套信息都是我的受膏之地。

譬如，你們按照自己的性格去付出，那就成為你們的受膏之地，只要你們持續地這樣做。

又例如，熾焮不斷地填詞，這個就是他的受膏之地，因為這是神恩膏他的。

但是我呢？為何我的膏抹程度會如此瘋狂、與眾不同，且又獨特呢？

因為每一個題目的信息，就是我的受膏之地。

如果我上台不分享這個信息，便不會有那種恩膏。

因此，多年以來，你會見到，很多時候，當我分享那篇信息、那個題目時，

其實還沒有那種恩膏，我只是憑著感動去分享、去研究。

但當我分享後沒多久，便擁有那種恩膏了，

甚至，有些事情是尚未發生的，但在我有感動分享完之後，那件事情就發生了。

但我之前已經說了，我們要在饑荒中撒種，大家要預備這個性格，擁有這種心態才可以。

若你沒有那個性格，又怎會有相應的恩膏，讓這種程度的富足臨在你身上，對嗎？

因此，換句話說，我的受膏之地就是不同題目的信息。

第一，我一定是在香港服事一群人。

但問題在於，若我只是死板地不變題目，如過往那些離開教會或跌倒的人所說的：

「日華又換題目了，以前說的那些題目才好！」

如果我真按他們所說的做，那就完蛋了，我別想受膏了；
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或是達到他們的目標，我變成了「老而不」，

但一定不是今日的日華，且永遠都不可能分享「2012信息」。

你們親眼目睹，分享「2012信息」時的恩膏是更加明顯的，

明顯可見，全世界都被這個風吹動著，可見，「2012信息」就是我們的受膏之地。

因此，「2012信息」就是錫安信息，正是這個意思，是「Zion Message 2012」，對嗎？

因為「2012信息」就是我的受膏之地。

換言之，受膏之地可以是一個職位（position），或是一個地方也不為奇，

但對我來說，就是我的工作、我的職位，我的工作就是去傳講這個信息。

當我不斷傳講時，恩膏就會傳遞予我。

因此，你們會看到，在說預言方面，以往，我仍要很正式地講預言，

但現在，我隨口一說，便成了預言，原因是甚麼？

原因是，我的恩膏一直在提升，因為我的受膏之地與你們有分別，但這樣才是好的。

初時我並不知道的，我只是拼命去分享，

甚至，把我的下半生當成賭注般去分享「2012信息」，

但這就換取了我配得的恩膏，對不？這是源於我的自發！

所以你想想，對比那些鎖死了的人，認為一定要在聚會中被按立才有恩膏。

那樣是可以的，但若然一定要這樣的話，那錫安就不可能有這麼多人受膏了，對不？

你們完全被神推去一個 position，一個位份和位置裡，由祂親自恩膏你們。

無疑，只有錫安才有這種現象，

以及這種恩膏的程度，真的非常明顯，真的是非常出人意表，對不？

如我在昨天分享時提及，其實，所有恩膏都有一個變通，
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最重要是你一定要先接通了，才可以變。

意即，如果你與神不能接通、聯絡的話，你便無法變通。

舉一例子，以前玩摩斯密碼的時候，你至少要先接通，當通了電時，

它便會發出一下「噠」的聲音，對不？

那你才會聽到「噠噠噠⋯⋯噠噠噠

⋯⋯

噠噠噠⋯⋯」，

那些 SOS（求救訊號），即至少你要先接通，然後才將其變通。

所以，我能聽到神的聲音，還能看見異象，

我確保自己知道在某個階段和情況下，能在思維上連繫到神，

但我怎樣才能變通，將其變成「Call位」呢？那我便由玩飛機般，將其變通，正是這樣。

舉個簡單例子，所有參與恩賜運作的弟兄姊妹，你們定會記得一件事，那是我教導你們的。

當你們在街頭佈道進行恩賜運作時，就是用你們的回憶去恩賜運作。

你會突然想起一個回憶、一件事或一個人，為甚麼這時候會回憶到這些？

你只要將這些回憶向那個人分享，那便會命中，對不？這就是一種變通。

然而，你要確保你能連繫到神才可以，所以，現在他們在受膏之地能連繫到，

但將來，他們因應不同的呼召和事奉去變通，就可以了。
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我所有的東西也是從變通而來，我的講道、錫安的系統、「2012信息」，

以及我帶領「說的聚會」，全部都是變通出來的。

當然，我為甚麼能如此靈活地變通呢？

其實，跟我一起去玩的飛機組成員就知道，

我很懂得變通，但那是我在玩飛機時變通出來。

然而，我當時也不知道，原來那個變通，就是神的聲音。

因此，所有關於變通的東西，我都能夠很清楚地聽到神的聲音，即所有關於變通的東西。

只要是需要變通的事情，我就懂得進入一個層次去思想，

就會知道我能聽到神的聲音，能連繫到神，就能夠變通。

甚至某種東西，明明這種習慣，是我玩嗜好、玩飛機的時候鍛鍊出來的，

但我能將其用在教會的體制和管理中，甚至我們的百人家聚模式，
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其實也是在兩、三個星期內，我變通出來的。

以往的十多、二十年，也是沿用早前的家聚模式，

但後來因一次事故，有一大群人跌倒，導致我們馬上變通，便誕生了百人家聚，

而這個變通，你們運作時也發覺很好。

為何我能變通得這麼快和密集呢？因為我習慣了在變通上，能連繫到神，正是這樣。

所以變相，現在你們在受膏之地，你每天、每星期都能在一個連繫到神的位置。

在那裡，你習慣了那個恩膏和連繫，將來，神放置你在不同的事奉中，

就好像約瑟一樣，他由一個「嬌嬌仔」變成奴隸，

由奴隸變成監犯，由監犯變成宰相，他也聽到神的聲音，對不？

他簡直能用在不同的位置上都能成功，為甚麼？

因為他能連繫到神，然後再去變通。所以，最重要是你能連繫到神。

然而，因應你的性格和技能，每個人與神連繫的方式也各有不同，

有些是連繫到感受，有些是連繫到畫面，有些則是連繫到意念。

譬如，我們恩賜運作，其中一個方式就是連繫到肉體。

那就是你進入聚會中，一定要確保自己已經預備好，能精神爽利，有足夠的睡眠，

不要餓過頭，也不要過飽至走不動那種級數。

在你最好的狀態下，進到聚會中你就跟神說。

而其中一個讓神告訴你病人在哪裡的方法，就是你身體某部份，

突然間出現該病人有的痛楚，一旦出現，你就可以問神是哪一個人。

而事實上很多時候，試舉一例，你有了這個情況，問了神是哪一個人之後，

你望著正確的那個人，望向他的位置時，你的痛楚消失，你就知道是那一個人！

再望另一處，痛楚又再出現，再望回之前那位置，那你就知道是哪個位置，就是這麼簡單！

只不過場地大的話，就要用放飛機那招，

你看到其降落的位置，你就可以叫人走到那裡，就是這樣。

意即，要懂得變通而已，就是要懂得變通。

其實有很多種方式，只要你有了連繫的話，有了那種特別的感覺，就可以了！

為甚麼這件事我可以變通出來呢？你有沒有想過？我從甚麼變通出來呢？

例如：左眼痛，左眼眼球後面痛，這些症狀是很冷門的，明白嗎？

但就給你說中，你可以指著那個位置，告訴他是哪隻眼的眼球，而且還要是在後面痛。

是怎麼做到？是藉由甚麼變通出來？
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其實很簡單，就是好些人會像傳威一樣，當祈禱時會感覺到有電流，感覺到神在環繞他。

但神並不是為了要環繞你整輩子，或者為了電你，神不是虐待狂！

其實當你擁有這種感覺，證明你已經連繫到，連繫到身體的 tingling（刺痛感）。

只不過這種被電流流過，這種麻痺的感覺，

可以變成一些位置的痛，同樣都是一個信號，

電流是甚麼？你覺得有風，那是甚麼？

其實都是你身體的信號，痛是信號嗎？那就可以了。

即你已經在禱告時，常常感受到神的同在，其實這是可以變通的，對不？

但問題是，整個基督教界裡，竟然很多人不懂，

所以在「說的聚會」，我教給他們（策略家）的其中一樣，就是用這個方式，

便可以在聚會當中接收得到。就是這麼簡單！

但我為甚麼會懂得呢？是因為我能夠在變通中連繫到神，

我是在玩飛機時練習得來的，就是這樣而已。

所以，千萬不要輕看你能連繫到神，

因為當神放你在一個位置的時候，你只要求神讓你變通，

讓你將這變成一個恩賜（gift），變成恩賜運作。

所以，其實這麼多年來都是這樣，很多人都在猜，究竟日華是怎樣接收到的？

你怎樣知道？怎樣聽到的？其實就像魔法一樣！

只不過是你能連繫到神，並以不同角度的方式，讓神好像輸入摩斯密碼一樣。

你想一下，單單只是「噠、噠噠、噠」這個感覺，

已可以分開不同的長短和快慢，混合起來就可以將 26個字母放進去，對不？

單單只是這樣，就已經有一個開始，你已經可以用來傳送整篇文章，或者辦一所大東電報局，

就可以這樣賺錢了，就是這麼簡單，但為甚麼不能用在恩賜運作呢？

現在我們所說的這種變通，當然是智慧的一種，所以我就不斷在智慧裡撒種，

我撒種出來，我的智慧多了，我就可以懂得，還有資格去求神將變通的智慧給我。

這些全部都離不開撒種的，只不過，在過程當中，

你有這麼靈活的信仰，有這麼活潑的信仰，方能做到能人所不能！

因為神是真實的，當其他人還在糾結「神會不會說話？有沒有神蹟？」時，

他們仍在玩這些東西，我已經可以如魚得水，千變萬化，

甚至現在建立教會、舉辦「說的聚會」、分享「 2012信息」，

在音樂上，我也可以教你如何作曲，諸如此類。

而在那些方面上，我又怎樣傾聽神的聲音呢？其實也是變通！
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意即，永遠有很多不同的方案和方法，當你在信仰上懂得隨風而吹，

祂就會把你吹到不同的位置受膏，

然而，你要在那裡盡忠，你一定要在那裡盡忠，當你能有足夠的恩膏時，

就為你的未來作好預備（readily prepare for your future）。

當然，我的未來就會多姿多彩，因為我願意付很大的代價，

所以，神可以帶領我去做很多事情，就是這個原因。

---------------------------

日華牧師：

剛過去的這星期，於「婚約」的部份，我提及一點，

就是基本上，在舊約和新約中，神都是念念不忘地遙指著一個婚約。

當然，我們所說的舊約，是一切的開始，

因為，新約本就是舊約的應驗，但婚約，其實亦是舊約的應驗。

因為，舊約是一個期望，新約就是 initiate（開啟）和造就整個婚約的溫床。

而《啟示錄》讓我們知道，過了 2,000年後，新婦才出現並嫁給主耶穌。
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但我提及，在舊約時，神對這個婚約念念不忘，是有證據的。

為甚麼呢？因為，讓我們嘗試看一下，

哥林多後書 3章 3節說到：

「你們明顯是基督的信，藉著我們修成的。不是用墨寫的，乃是用永生神的靈寫的；

不是寫在石版上，乃是寫在心版上。」

事實上，真正的新婦，就是把神的律法寫在心版上，

並非寫在石版上，「你管你的，我管我的」這樣。唯有新婦才做到這點。

所以你會看到，神等候新婦的原因，正是因為她能將神的律例典章，變為自己的性格和修養。

但如果你再看一下律法版，神豈不就已寫下了祂所期望的婚約？

在律法版的正中間，不就是寫著「4794」？

換言之，只有「4794」這個婚約，才可以將神的律例典章寫在我們的心版上。

所以，你能夠想像，當神用祂的指頭，而不是叫摩西寫，當祂用自己的指頭寫這律法版時，

其實，祂已在律法版的正中間，隱藏了這個婚約，即「4794」。
所以，根本自那時起，神已紀念著這個婚約。
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Benny資料員：

我記得當時曾查看資料，但後來卻來不及於主日播出，是關於律法版上的文字，是腓尼基文。

根據拍攝《十誡》這電影的相關人員所說，拍攝時，他們非常認真，詢問過以色列的學者，

究竟十誡是以甚麼語言寫的。隨後發現十誡並非以希伯來文撰寫。

因為，雖然口語的希伯來文早已存在，但其文字，則應該是在摩西帶領以色列人出埃及，

並進入迦南美地後，才漸漸發展出來。故，原先僅有口語的希伯來文。

他們的情況，就類似日文有時也會用漢字書寫那樣。

他們雖有自己的語言，但早期的文字，卻是用腓尼基文，即用它作為拼音，

如此，才會出現「4794」。這真的很神奇！
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日華牧師：

所以，若非當年的這部電影，我們都不會知道此事，就連你也不會知道。

除非能找回當年的律法版，但它早已不知所蹤，根本不可能發現這事。神真的超級厲害！

西緬策略家：

這全是因為於三年前，日華牧師突然分享了「西奈半島星圖」。

當摩西離開埃及後，在西乃山，神頒佈了十誡。當時牧師分享，

這就是第一個婦人，即，自西乃山出現十誡，往後 1,500年的以色列，就是第一個婦人。

而現在，當牧師重看這段新約的經文，便指出，原來自那一刻開始，

已預示將有一群人，會將神的律法寫在心版上，而非石版上，就是婚約。
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Benny資料員：

並且，這是除亞伯拉罕外，神和整個以色列民族真正立下的第一個約。

日華牧師：

而這裡面，卻隱藏了我們，隱藏了整個故事，

而最瘋狂的是，在我們分享了數年「4794」後，

才突然發現，原來律法版裡面有「4794」，我覺得那真的很恐怖！

「4794」出現的地方，遠比想像中多，單它出現在律法版上，就已威震天下，
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沒有其他可以超越的。

所以從這可看出一點，就是，我們怎可能不成為將來的聖經？

我們的首次出現，就是在律法版上，是由神親自撰寫的。

即，聖經的最現實版——十誡，是由神親自寫下的。

雖然摩西五經不是神親自寫，但裡面形容的十誡卻是，而當中，就隱藏了「4794」。
簡言之，就連神，都將我們的代號寫在舊約中，更何況是我們的真人版，對嗎？

神根本不可能，不讓我們真人版的一切，變成經典和這時代的聖經。完全不可能！

因為，不可能有任何突發事件，導致神一時想不起來，或沒想到原來會有變化。

那已是 3,500年前的伏線了！

難道，你的預知能力，有神的一半、萬分之一？沒人能有神的萬分之一！

所以，神根本早已預知，並寫在十誡中。

但其實有一點，就是如我所言，可能有很多關於「4794」的印證，是我們一生也不會知道的，

要待將來的千禧年才會被發現。但神讓我們知道的那些，都是祂允許我們知道的。

但問題是，單就現在我們已知的部份，已明證了一件事，

就是神已預知：「就算此時讓你知道了，你都不會改變、不會跌倒。」

如此，神才會讓你知道。

所以，若神預知，在你知道後，將來會跌倒，或你本身在將來就會跌倒的話，

神索性就不會讓你知道了。

因此，按照神一向的做事方式，祂現在特意這樣做的原因，

就如我上次提及，是要讓我們更加認知到，我們正在製作婚約的聖經。

神如此印證我們每星期的詩歌和信息，就如上星期特朗普遇刺一事，

正是在告訴你，事情是伴隨著我們的分享而發生的。

神容許這件事發生，不是因為特朗普這個人，也不是因為他發生了這件事，所以神要我們分享。

此事就如「金庸百年誕辰」一樣，是因為我們分享了，所以它一定要發生。

意即，因為我們正在製作聖經，

所以，這些伴隨我們的分享而發生的事情，是要向全世界證明。

而在將來，當人們考究時，便會發現，我們製作聖經的重要性。

所以，於上星期提及的伯特利，其實都是一個Walking Oracle。

因為在那篇信息裡，我正正說了，神會陸續以共同信息，來印證我們每星期的分享，

因為，我們正在製作婚約的聖經，要留給後世。
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文偉資料員：

其實，如果這樣想的話，就如《Ready Player One》這電影所描述的，我們才是主角。

在將來那些人玩的時候，反而要在我們的人生中，找出那些 Easter egg（彩蛋）。

是他們要從我們的歷史裡，尋找這些彩蛋，以此成為他們信仰的一部份。

不是我們自己尋找，而是他們要把我們的找出來。

日華牧師：

是啊，我們應該僅做了第一層而已，而這一層是配合我們在世時的需要，

因為，我們需要知道某些事情，才能完成其他一些事情。

如我所言，通常在我們解開一個謎題後，便會有嶄新的方向和恩膏。

而事實上，其中正因我們發現了眾多共同信息，

才開始分享我們是這個小孩子、新婦，還有「4794」所代表的意義。

隨後陸續有眾多啟示出現，並且我們發現了很多放置在天下萬物中的印證，

即鋪天蓋地都有很多關於「4794」、「拉線」的對比。

但最厲害的是，不只有已存在的事讓我們分享，

甚至每次在我們分享後，都會伴隨一些即日發生的共同信息。

就以我提到的「1008」為例，現在大家知道了， Strong No. 1008是「伯特利」，

而我們也提到過，「1008」簡直是一日也不偏差地印證了我們的高達模型、所參與的模型比賽，

以及當日開戰的第三次世界大戰。

以此可以看出，有很多共同信息是我們找到的，

但也有很多，卻是在我們找到共同信息並分享後，即日發生的。

就如上星期提及的伯特利亦是如此，當中竟能連上「88」和「19」，居然有這麼多，由神放下，

簡直可說是與我們同場發生的共同信息。
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如此，便更加印證我們的重要性，亦更加印證，

我們正在製作婚約的聖經，為要留給後世去觀察和研究。

裡面包含了我們當時知道，並在分享後突然見證的共同信息，

但後世的人卻會發現，其中仍隱藏著的眾多的共同信息。

---------------------------

西緬策略家：

牧師，這幾年，你會與資料員私下討論很多共同信息，因為我們時常發現，

許多共同信息，也與牧師當時的情況非常密切，但卻不能於主日分享。

還記得以前牧師仍住在柏麗時，我們發現了三個看太陽的地方，與牧師住處的共同信息，

可因為當時牧師還住在柏麗，所以不能分享這方面的資料。

直到牧師搬走後，才能把更多與《Back to the Future》（回到未來）有關的資料，向弟兄姊妹發放。

近一年，我們也發現了，現時的聚居點，與牧師之間的很多共同信息，

但卻不能向外公佈，有趣的是，現時有些資料是神容讓我們發佈的，

當發佈後，神就會 endorse（認可）及簽名，立即以共同信息印證該點。

就如上星期，牧師突然領受到「in making」這個概念，指出千禧年是以我們為榜樣。

當牧師上星期分享父親節信息時，突然出現了「in making」的概念，

要在「One More Thing」裡分享。

但分享後，原來當天就出現了一個印證，印證了上星期主日信息的整個概念。

我們看見現實是環繞著，牧師的Walking Oracle而轉動。

日華牧師：

是的，你所提及的彩蛋，有些彩蛋是迫不得已、不能說的，包括我的住處，這是不能說的。

例如我們所說的柏麗，那裡有「牛腿」、那條街有「town」這個字眼。
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所以，有很多資訊，在我們被提後，別人就會像尋找彩蛋一樣去找回，

導致有些人得知，原來，在這年這月這天，日華牧師搬到那處；

原來這幾年，牧師也是住在那裡，不過他不能說出來。

他們慢慢便會看到、找到這些彩蛋，始終有些信息比較敏感，

所謂「敏感」，是指有些是牽涉我的住處，尤其是早年的住處。

但有些信息，若你現時直接說出來，甚至會犯法。

譬如某些東西可以治療癌症、某些東西有甚麼功效。

即使能夠治療到，你也不能說，因為西醫是無法治癒那些病，

既然西醫無法治療，於法律上便判定那些病是無藥可治，

若有任何人說出相反意見，都會受到《不良廣告（醫藥）條例》的限制。

所以，即使是我們的講道，有好些內容，也只能以「改善」等字眼去取代。

因此在現代，我們現在的信息，因為法律和責任上的問題，有很多資訊也不能夠明說。

但到了千禧年，當他們自己研究時，便可以找到這些彩蛋，得知這些見證，

知道有些很有效的醫療用品，或一些真實存在的個案。

總之，即使你康復了，也不能夠 promote（宣揚），不然你便會犯法，就是如此瘋狂。

但現時看見，撫心自問，無論是疫苗對他們的作用，

甚或他們在生活中所受的一些摧殘，導致他們短命或患癌，都是他們應得的。

因為並非沒有人為他們著想，但為他們著想的人，最後卻要被他們消滅。

所以，不知你有否聽過這樣一個教訓？

那便是當一個騙子，在欺騙一個傻子時，你不要把事實說出來，為甚麼呢？

因為那個騙子，會因你說出了事實，導致他沒有生意，賺不到錢，

而那個傻子，會覺得你侮辱了他的智商，所以，到時傻子和騙子，便會聯手傷害你。
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其實，當年我就是做了這件事。西醫就是騙子，那傻子是誰？

是政府、全世界很多的中國人，他們都是傻子。

騙子聯同傻子一起攻擊我、消滅我，明白嗎？

因此，若你是聰明人，不如閉口不言，為甚麼？

因為這些人是活該的，並非沒有人為你們著想、想幫助你們，

但別人抱著這麼好的動機，你們卻視而不見，而盲目地一定要將對方消滅，

就因為覺得別人侮辱了你們的智商。可是，你的智商真的是這麼低能！

就像那些基督教教會，全部一起圍攻我，他們就是這麼低能。

他們會憎恨我，是因為我的講道，

讓他們覺得，是侮辱了他們的智商，但他們真是這麼低智商。

當我分享關於醫療的信息，他們又覺得我侮辱了他們的智商。

但可否請你們查清楚呢？

如我所言，他們的智商低到一個階段，現時已過了 28年，

即相距「雙氧水事件」已是 28年了，現時，你看看香港的教會，

他們對氧份療法、雙氧水，仍然維持原判，這證明他們真的很低能。

於現在這個時代，隨時上網便可以查到，

這就證明了，這群人是如我所說的，是騙子和傻子聯手攻擊我們。

所以，經過這麼多年後，我現時已六十多歲了，

我真的可以滿有智慧地說，這群人真的是自作自受、該死的。

因並非沒有人告訴他們，不要借錢、不要供樓，將來會出事，樓市會「爆煲」，

不是沒有人提醒他們，但說出來的人，全都要被他們消滅。

那就證明了，他們是這兩群人，即攻擊我們的，只有兩群人，一群是騙子，一群是傻子。



20240721 www.ziondaily.com

93

---------------------------

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「感謝神，我們已經打敗艾城！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


